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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                Innsbruck, 06.02.23  

Offener Brief 

Wenn Sie die Wochenendpost noch nicht gelesen haben, rate ich Ihnen dazu, sonst fehlt Ihnen 
ein wichtiger Teil, der offenen Briefe. Wenn Sie nicht alle lesen, fehlen Ihnen Inhalte. Dann 
haben Sie nur Teilinformationen, also eine Halbwahrheit. Wenn ich mir die Mühe mache, Sie 
mit ausreichend Informationen zu beglücken, damit Sie endlich einen guten Job machen 
(können), dann sollten Sie das geistig erkennen können und ausnutzen, da es Ihnen hilft ihre 
Arbeitszeit zu sparen. Schon klar, oder? Wenn Sie mit Ihrer Arroganz & Ignoranz diese 
offenen Briefe zu Perlen vor die Säue machen, ist das Ihre Angelegenheit und eine weitere 
Fehlentscheidung von Ihnen, dass Ihnen ein weiteres geistiges Defizit beschert. Durch Ihre 
ständigen Fehlentscheidungen beladen Sie sich mit geistigen Defiziten. Wenn Sie dann noch 
jemand sind, der von geistiger Hygiene und Selbstreflexion, kritischen Denken und 
Hinterfragen sowie investigative Selbstrecherche keine oder wenig Ahnung, oder keine oder 
wenig Lust hat, dann werden Sie geistig zurückbleiben und sich zum selbstverschuldeten 
geistigen Zwerg oder zu einem Menschen werden, der seine geistigen Kräfte verkümmern lässt 
oder jemand der sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung zuzieht. Ja, die 
Medien haben sich von den US-Kriegsakteuren einkaufen lassen und erzeugen die 
manipulative Medienmatrix, die mit der Realität wenig gemein hat aber die den US-
Kriegsakteuren nützlich ist und als mediales Schutzschild von Kriegsverbrechern angesehen 
werden sollte. Medialer Hochverrat ist nicht zu dulden!  
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Wenn ich mehr Zeit hätte, würde ich Sie alle persönlich besuchen kommen. Da ich aber nur 
über begrenzte Zeit verfüge versuche ich es auf dem schriftlichen Weg Sie zur Ordnung zu 
rufen und aufzufordern endlich einen guten Job zu machen. Wenn ich Sie besuchen käme 
müsste ich mir höchstwahrscheinlich ihre Angst & Panik und ihr Hosenscheißen mitansehen, 
auf das kann ich gut verzichten. Sie treiben es wirklich schon seit langer Zeit auf die Spitze. 
Ich bin ehrlich und muss Ihnen sagen, wer Ihnen noch vertraut, der hat sie nicht mehr alle und 
wer Ihnen noch glaubt, dem fehlt es auch. Sie haben von mir keinerlei Vertrauen und besitzen 
keinerlei Glaubwürdigkeit, dass muss ich Ihnen ganz ehrlich sagen. Sie sind alle 
Manipulatoren der öffentlichen Meinung und betätigen sich schandvoll und unethisch für US-
Kriegsakteure, US-Kriegsverbrecher und weiteren Akteuren aus dem amerikanischen 
militärischen Komplex. Machen Sie sich nichts vor und sehen Mal in die Buchhaltung Ihres 
Medienunternehmens. Da können Sie wenn Sie der Spur des Geldes folgen, dass ganz leicht 
feststellen, wessen Diener Sie sind. Nämlich derer, die Ihnen Geld für Anzeigen, 
Medienkooperationen, Medienkampagnen und Steuergelder in ihre gierigen Rachen wirft. 
Und Sie wissen nur allzu genau: Wer zahlt, schafft an und beiß nicht die Hand die einem 
füttern sowie: Wer schweigt, der bleibt, aber auch: Hoch lebe der Mainstream und unser 
Narrativ sowie Feindbild. Es gilt die Deutungshoheit nicht aus den Händen zu geben, da die 
unsere Einnahmequelle darstellt. Da wir eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation haben machen Sie alle einen wirklich schlechten Job, einen Scheißjob 
sozusagen. Miserable minderwertige Arbeit. Lückenberichte! Desinformation. Verkürzungen. 
Verzerrungen. Manipulationen. Reichen Lügen durch. TOTSSCHWEIGEN um die Wette. 
Stellen vieles aus dem Kontext. Erzeugen Hass, Spaltung und diffamieren. Was ist nur mit 
Ihnen los? Was stimmt mit Ihnen allen nicht? Wie konnten Sie auf die schiefe Bahn geraten. 
Wie konnten Sie es zulassen, dass alle Europäer von den gekauften US-.NATO-
Mainstreamkriegsverkäufermedienpartnern, also von Ihnen, hochverraten werden. Das der 
Frieden hochverraten wird. Das wir in einen 3. Weltkrieg hineingetrieben wird. Dass die 
Ukrainer durch Kriegsverlängerung aufgerieben werden. Dass die Ukraine zerstört und völlig 
abhängig gemacht wird. Dass die korrupte Ukraine zu einem zerstörten Staat wird. Das durch 
Ihr völliges Totalversagen es wieder zu vielen Millionen Flüchtlingen kommt. Sie müssen sich 
von einem Hauptschüler eine monatelange Standpauke & Nervensägerei gefallen lassen, da 
Sie den Fakten & Tatsachen nicht wiedersprechen können. Sie machen alle einen sehr 
jämmerlichen geistig verwahrlosten Eindruck. Sie besitzen über unzureichend Kompetenz. Sie 
lassen sich nur allzu gerne benutzen. Sie sind eine bezahlte Kriegsgurgel, eine Kriegshure. 
Sorry, das musst jetzt einmal sehr deutlich formuliert werden, damit es Sie motiviert und einen 
Grund gibt zur Vernunft zurückzufinden. Was muss ich Ihnen noch alles an den Kopf werfen, 
damit Sie zur Vernunft und wieder in die richtige Spur kommen? Sie haben sich selbst schon 
längst selbst aufgegeben? Sie sind einer von den hirntoten Zombies? Sie sind ein wirklich 
hoffnungsloser Fall? Ein politisch-korrekter vorauseilend gehorsamer unterwürfiger 
würdelose Hofberichterstatter der der US-NATO so tief in den Arsch kriecht, dass es nur mehr 
peinlich & zum Fremdschämen ist? Ist das so? Sie machen auf jeden Fall den Eindruck, dass 
es so ist. Ihnen fehlt ja die Außen Wahrnehmung, also wie Sie von der Öffentlichkeit 
wahrgenommen werden. Von kritischen Geistern werden Sie genau so wahrgenommen, wie 
ich Ihnen es schildere und versuche aufzuzeigen. Wir kritischen Geistern können ganz klar & 
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deutlich alles wahrnehmen was Sie aufführen. Alles. Wenn Ihnen das nicht bewusst ist, dann 
haben Sie ein weiteres geistiges Defizit. Meiner Ansicht nach, haben die eingekauften NATO-
konformen Mainstreammedien den absoluten Tiefpunkt erreicht. Das kann ich nicht 
schönreden oder Ihnen was vorlügen. Ich kann Ihnen nur meine Wahrnehmung schildern und 
die Tatsachen und Fakten mitteilen, die ich recherchiert habe. Sie sollten sich dringend und 
schnell überlegen, wie Sie den Karren aus dem Dreck ziehen. Wenn Sie nicht über die geistige 
Kapazität und geistige Kompetenz dazu verfügen, rate ich Ihnen sich mit ein paar Kollegen 
die es drauf haben zusammenzutun. Das liegt doch auf der Hand. Sie wissen: Gemeinsam ist 
man stark. Wenn Sie aber auf die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation beharren und nicht zu einer Verbesserung dieser Mediensituation beitragen 
wollen, dann sind Sie Teil des Problems. Verstehen Sie das? Es ist wirklich sehr traurig als 
Zeitzeuge mitanzusehen, wie bei Ihnen alles den Bach runtergeht. Stellen Sie sich vor, was in 
den Geschichtsbüchern einmal stehen wird, über unsere Kriegsverkäufer den Hochverrat 
betreiben. Was wollen Sie einmal sagen, wenn Sie jemand fragt, warum hast Du in deiner Zeit 
bei den Medien so jämmerlich versagt über eine so lange Zeit? Was werden Sie antworten? 
Oder muss ich fragen, was werden Sie vorlügen? Sie sind der Öffentlichkeit für ihr gezieltes 
Totschweigen noch eine ausführliche Erklärung schuldig. Da werden Sie alle nicht darum 
herumkommen. Das können Sie vergessen. In absehbarer Zeit werden Sie die Augen und ihren 
Mund weit öffnen und ein frischer Wind wird Sie hinwegfegen. Alle Totschweiger werden ein 
massives Problem erhalten. Das ist jetzt schon abzusehen. Wer glaubt ungestraft 
davonkommen zu können, der wird sich gehörig täuschen. Wir hier unten sind ziemlich 
wütend auf alle NATO-konformen Mainstreammedienvertreter und ihren Hochverrat an uns, 
am Frieden, ihres Berufsethos und der Wahrheit. Ja, ich wiederhole mich, damit es in Ihre 
Birne reingeht. Sie sollten endlich die konstruktive notwenige sachliche Kritik nutzen! Fehlt 
Ihnen selbst diese Kompetenz? Sie bekommen gar nichts auf die Reihe? Ich sollte mir die 
Mühe sparen zu versuchen irgendjemanden aus dem Totschweigerbereich zur Vernunft zu 
bewegen, da alle ihre Seele dem Teufel längst verkauft haben? Ist das so? Ich hoffe Sie 
kommen klar damit, dass ich Ihnen gestern und heute keine gelben Markierungen in den Text 
gemacht habe. Ich denke schon. Also, wie lange benötigen Sie noch? Benötigen Sie einen 
Arschtritt damit Sie das machen, was notwendig ist zu machen? Alter Schwede. Sie sollten 
jetzt aber wirklich zusehen, dass Sie es auf die Reihe bekommen oder ihren Job schmeißen. 
Sie verhindern gezielt, dass die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung ihren gerechten Lohn 
erhält. Seit Jahrzehnten verhindern Sie das gezielt. Ich weiß darüber nur zu genau Bescheid 
und habe über 1.000 diesbezügliche schriftliche Beweise, die man nicht widerlegen kann. Das 
ist nicht möglich. Sie wissen ganz genau, dass es genau so ist, wie ich es Ihnen in diesen 
offenen Briefen sachlich aufgezeigt und mitgeteilt habe. Das kann man nicht anders sehen. 
Fakten sind Fakten. Tatsachen sind Tatsachen. Missstände sind Missstände. Ungerechtigkeiten 
sind Ungerechtigkeiten. Die Wahrheit ist die Wahrheit. Verstehen wir uns? Heute schreibe ich 
Mal wieder auf der PC-Tastatur und hier bin ich um vier-fünfmal schneller als am Peace-
makerhandy. Die Textzeilen quellen sehr schnell auf diese Seite. Gut. Wenn wir 
lösungsorientiert bleiben, dann wissen Sie bereits: Sie sind das Problem und Sie sind/wären 
die Lösung. Und: Die Lösung der Blockade, ist die Lösung des Problems. Also das 
Totschweigen zu beenden. Haben sie das verstanden? Sie sind Teil des Problems und sollten 
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jetzt Teil der Lösung werden. Sie sind die Veränderung, die wir uns wünschen, oder Sie 
befinden sich am falschen Platz und sollten sich aus dem Staub machen. Sie wollen so lange 
für Ihr Totschweigen abkassieren, bis ein wütender Mob Sie holt & einkassiert? Wollen Sie 
das? Wenn Sie nämlich darauf warten, dann müssen wir zu Ihnen kommen um das in Ordnung 
zu bringen. Geben Sie uns ein Zeichen und wir kommen zu Ihnen und ziehen Ihnen allen die 
Löffel lang. Das Schöne ist, bei der PC-Tastatur passieren viel weniger Tippfehler die man 
ausbessern muss, nur kurz zwischendurch bemerkt. Ich bin schon gespannt, wie viel heute für 

Sie aus meinen Hirn quellt. 😊Wenn ich was mache, dann mit 100% und gründlich und 
ausführlich sowie umfassend. Sie kennen mich ja bereits ein wenig, dann sollte Ihnen das 
bekannt sein. Ich wäre gerne schon mit Ihnen allen fertig, aber da Sie so extrem blockieren 
und ihren Unwillen öffentlich zeigen & Ihr Totschweigen heiter weiter betreiben, muss ich 
Ihnen diese offene Brief schreiben. Dass ich derjenige bin, der die allermeisten offenen Briefe 
überhaupt geschrieben habe, wird ja von Ihnen auch totgeschwiegen. Den Grund warum das 
so ist, habe ich Ihnen gestern erneut im 30-seitigen offenen Brief mitgeteilt und erspare uns 
hier jetzt eine Wiederholung. Nein, Sie brauchen sich dafür nicht zu bedanken, Sie sollten 
Ihren Job machen und Ihr Totschweigen beenden und über unserer zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte und über das Massenverbrechen, dass 
größte Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte berichten. Das ist doch nicht so schwer! 
Zwanzigjähriges gezieltes Totschweigen zeigen allen Menschen auf, was von ihrer Seite 
jahrzehntelang gespielt wurde und wie Sie sich zum aktiven Massenmordbeteiligten haben 
machen lassen und mutmaßlich dafür Steuergelder erhalten. Sie decken die staatlichen aktiv 
beteiligten Drohnenprogrammunterstützer! Sie decken die ausgeübte Lizenz zum Morden. Das 
wird ein Nachspiel für Sie haben. Ein juristisches! Ihr Ansehen befindet sich im Morast im 
Dreck. Und eines können Sie mir glauben, ich werde Ihnen nichts, nämlich gar nichts 
vormachen. Ich bin nicht so wie Sie. Lückenberichte sind Lügenberichte. Halbwahrheiten sind 
ganze Lügen. Manipulationen der öffentlichen Meinung ist Scheiße. Verstehen Sie das? Wenn 
Sie eine Schulung nötig haben, dann geben Sie Ihren Arbeitgeber Bescheid. Interessieren 
würde mich, wenn man ein aktiver Drohnenmordbeteiligter in der Funktion der 
Vertuschung/des Toschweigens beschäftigt ist, wie ist es dann, wenn jemand daherkommt und 
einem das alltäglich vorhaltet? Ein Ärgernis? Es nervt? Es macht Ihnen Angst? Sie wissen 
nicht mehr was Sie machen könnten? Sie wollen gar nicht darüber nachdenken, was noch auf 
Sie zukommen wird? Sie hoffen, dass das alles vorübergeht und an Ihnen vorbeizieht? Sie 
beten zum Teufel, dass er Ihnen hilft? Sie schreiben der CIA, um auf die akute 
Aufdeckungsgefahr aufmerksam zu machen und zu fragen was Sie tun sollen oder ob die CIA 
das Klaus Schreiner Problem löst? Vielleicht einen Killer mit der Lizenz zum Morden 
vorbeischickt? Wenn man Mordbeteiligter ist, und seine Freiheit und Existenz schützen 
möchte und schon Tausende unschuldige Menschen im arabischen und afrikanischen Raum 
über die Klinge hat springen lassen, dann macht ein unschuldiger in Österreich auch nichts 
mehr aus? Denken Sie so? Muss ich mich vor Ihnen jetzt in Acht nehmen und um mein Leben 
und Gesundheit mir Sorgen machen? Wollen Sie mich ängstigen? Verunsichern? Mir diese 
Möglichkeit aufzeigen? Mich daran erinnern? Mit mir ein Spiel spielen? Sie wollen auch mich 
verraten? Ihnen sind meine Gesundheit und mein Leben wurscht? Sie wollen sich 30 
Silberlinge verdienen und mich an die CIA verraten? Ein paar weitere Kröten machen? 
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Aufdeckerverhinderungsprämie einstreifen. Einen Whistleblower kalt machen? Einen Kritiker 
nicht nur mundtot machen, sondern mehr? Sie wollen mir erklären, mit meinen offenen Briefen 
schreiben riskiere ich mein Leben? Ich überschreite eine rote Linie der CIA und aller 
Drohnenmordbeteiligten? Sie geben dem Inhalt meines gestrigen offenen Briefes recht, wo ich 
Ihnen mein Gefährdungspotenzial und Bedrohung Potenzial für viele Drohnenmordbeteiligte 
inkl. der Totschweiger aufgezeigt habe? Sie freuen sich auf dem Moment, wo ich nicht mehr 
da bin? Sie können es gar nicht mehr erwarten, dass ich „bereinigt“ werde? Sie sehnen sich 
nach der Zeit, wenn ich totschweige, weil ich Tod bin? Was soll ich zu Ihnen sagen, Sie sollten 
zum Psychiater, wenn Sie Mordgedanken haben. Ja, das sollten Sie. Die Frage die sich stellt, 
ist: Wollen Sie aufgrund Aufdeckungsgefahr mich ermorden lassen, also aus Angst, oder ist 
es Blutgeld, nachdem Sie süchtig sind und danach gieren, also die Gier? Können Sie das bitte 
hinterfragen und mir mitteilen, damit ich hier die richtige Einschätzung machen kann? Mir 
wäre es wichtig darüber Bescheid zu wissen, ob ich ein Opfer der Gier oder ein Opfer der 
Angst werde. Natürlich könnten Sie auch eine Rachsucht entwickelt haben. Ich weiß ja nicht 
wie es Ihnen geht, aber ich möchte wissen, warum ich ermordet werden soll, also das Motiv 
für meinen Ermordung. Es geht ja um mein wertgeschätztes Leben, da habe ich ja ein Anrecht 
darauf zu erfahren was der Grund für die Ermordung ist. Hier an dieser Stelle gebe ich Ihnen 
einen gutgemeinten Ratschlag. Schlagen Sie sich das alles aus dem Kopf. Ich meine es ernst. 
Das kann schneller schiefgehen, als man annimmt und dann ist man schneller hinter Gardinen 
als man sich gedacht hat. Oft kommt es anders, als man es plant, oder sich denkt. Ein weiterer 
Ratschlagt ist, Sie werden es erahnen: BEENDEN SIE IHR TOTSCHWEIGEN, SOFORT! 
Können Sie diesen Satz sinnerfassend lesen oder haben Sie Schwierigkeiten den Inhalt und 
die Aussagekraft sowie darin ausgesprochene Forderung geistig zu erkennen? Wenn sie 
irgendwelche Fragen habe, stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung. Sie können mich fragen, 
was Sie wollen. Es steht ihnen frei und wäre Ihr Job für den Sie bezahlt werden. Sie erinnern 
sich? Journalisten berichten normalerweise von Sachen mit öffentlichem Interesse und 
totschweigen diese nicht. Normalerweise wird Arbeitsverweigerung mit Kündigung oder 
Entlassung belohnt. Ihre Jobängste dürften aufgrund ihrer Arbeitsverweigerung und so miesen, 
so schändlichen und unzumutbaren Arbeitsqualität zusammenhängen. Sie erinnern sich, wenn 
jemand einen guten Job macht, braucht er sich keine Jobängste machen, wenn aber in 
Deutschland 77 % aller Mainstreammedienjournalisten bei einer Umfrage des Deutschen 
Journalistenverband angeben Jobängste zu haben, kann man davon ausgehen, dass diese 77 % 
keinen guten Job machen, da Sie ja, wenn Sie einen guten Job machen, keine Angst um Ihren 
Job haben müssen, da kein Arbeitgeber so blöd ist, jemanden der einen guten Job macht, 
rauszuschmeißen. Jetzt habe ich nicht mal eine Stunde in die Tasten geklopft und bin schon 
auf der fünften Seite, was bedeutet ich hätte, wenn ich so wie gestern und oftmals den ganzen 
Tag im Flow bin, die derzeitige Schreibgeschwindigkeit von ca. 60 Seiten am Tag. Völlig 
vollen Seiten, so wie die Oben. Aber da ich annehme, dass Sie geistig überfordert wären, 
erspare ich uns die alltäglichen 60 Seiten. Ich liebe es ja auch spazieren zu gehen, koche und 
esse gerne und ein paar Freunde habe ich ja auch. Also kann ich Ihnen beim besten Willen 
nicht meine gesamte Wachzeit zur Verfügung stellen, sondern mache Einschränkungen. Ihnen 
ist dieses Format den Text in einem durch lieber, als das bisherige Layout mit Textblöcken? 
Für mich kein Problem, schreiben Sie mir wie Sie es gerne hätten. Ich kann mich ja einstellen 
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oder ändern. Sie sind völlig im Totschweigen blockiert! Ist Ihnen das nicht auch aufgefallen? 
Sie belügen sich und blenden es aus? Sie machen sich was vor? Sie leben in einer Traumwelt? 
In einer Scheinwelt? In einem Lügenkonstrukt. In einer Lügenwelt. In einem Lügengebäude? 
In einer Lügenredaktion? In einem Totschweigerzentrum? In der Totschweigerzentrale? In 
einem Totschweiger-Newsroom? In einem Vertuschungsunternehmen? In der großen 
Vorenthaltungszentrale? Wenn das so ist, dann gehen Sie raus. Oder klopfen Mal ordentlich 
auf den Tisch. Nehmen alle sich zur Brust. Veranstalten ein Kreuzverhör. Nehmen alle in die 
Mangel. Halten allen eine Standpauke. Lesen allen die Leviten. Ziehen allen die Löffel lang. 
Drohnen Ihnen Ohrfeigen an, verlangen ein sofortiges Beenden aller Totschweigerthemen. 
Aller! Ich habe Ihnen über 40 Totschweigerthemen nähergebracht. Bisher hat noch kein 
einziger Totschweiger in Österreich auch nur ein einziges dieser 40 Totschweigerthemen 
behandelt. JAHRZEHNTELANGES GEZIELTES SYSTEMATISCHES 
TOTSCHWEIGEN UM DIE ÖFFENTLICHE MEINUNG ZUR MANIPULIERTEN 
MEDIENLÜGENMATRIK ZU GESTALTEN! Ihr KRIEGSVERKÄUFER! IHR 
TOTSCHWEIGER! IHR MANIPULATOREN! IHR LÜGNER! IHR BETRÜGER! Ja, 
das erkennt jeder, wenn er sich die schriftlichen Tatsachen und Fakten anschaut. Man muss 
nur die Augen aufmachen, fokussiert sich das Ansehen und man findet überall zahlreiche 
Manipulationen vor. Wenn man die Bewusstheit hat, erkennt man das alles. Wenn Ihnen diese 
Bewusstheit fehlt, was ich nicht glaube, denke, annehme, dann kann ich Ihnen gerne einen 
Vortrag über 80 Manipulationstechniken halten. Ich denke mir, da sind Sie im aktiven 
Manipulationsgeschäft aber bestens darüber informiert, habe ich wieder recht? Man erkennt 
das alles, ihr Luschen. Ihr zeigt öffentlich auf, wie Ihr manipuliert. Ihr zeigt öffentlich auf, was 
Ihr alles totschweigt. Eigentlich sollte man annehmen, Sie sind alle so unklug, dass Sie nicht 
checken, wie schlecht sie manipulieren. Offensichtlich. Augenscheinlich. Wahrnehmbar. Habt 
Ihr euer Manipulationsversagen, weil Manipulationsgeschick nicht zutrifft, Autodidakt erlernt 
oder einen Manipulationsschnellkurs, ein Manipulationsseminar, einen Manipulationsvortrag, 
eine Manipulationsserie, ein Manipulationsvideo, Bücher über Manipulation besucht, 
angesehen oder gelesen? Sie sollten die Finger von Manipulation lassen. Die deckt Sie auf! 
Haben Sie das verstanden? Checken Sie das? Das wäre/ist wichtig zu begreifen. Sonst laufen 
Sie ins offene Messer oder schießen sich selbst ins Knie. Ihr Manipulationsmissgeschick lässt 
Sie auflaufen. Stellt Ihre hässliche Manipulationsfratze öffentlich sichtbar dar. Es lässt tief in 
Ihre Manipulator Seele blicken. Es gibt dreckige Lügner, dreckige Manipulatoren, dreckige 
Kriegsverkäufer, dreckige Feindbildgestalter, dreckige Totschweiger, dreckige 
Kriegspropagandisten, dreckige Diffamierer, dreckige Verzerrer, dreckige Verkürzer, 
dreckige aus dem Kontextsteller, dreckige Lückenberichtersteller, dreckige Desinformaten, 
dreckige Drohnenmordbeteiligtenvertuscher, dreckige Lizenz zum Morden-Totschweiger, 
dreckige Rechtsbankrott-Totschweiger, dreckige Verharmloser, … und zeigt auf, das nicht die 
allermeisten unschuldiges Blut an ihren Händen haben, sondern durch Ihre Arbeit Dreck auf 
ihren Händen haben. Eigentlich wäre der Beruf Journalist, keine Drecksarbeit! Sondern 
eigentlich sollte man die Wahrheit ergründen, tiefgehende investigative Recherchen machen, 
Sorgfalt und Genauigkeit walten lassen um eine sachliche, objektive, umfassende 
(investigative), neutrale Berichterstattung macht, wo alle Seiten Gehör, und nicht eine Seite 
totgeschwiegen wird, wo nicht tendenziös und einheitlich berichtet wird, verzerrt, lückenhaft, 
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verkürz, … hofberichterstattet wird. Wenn Sie zu faul sind gute Arbeit zu machen, dann 
wechseln Sie endlich Ihren Job. Wenn Sie zu inkompetent sind gute Arbeit zu machen, dann 
schulen Sie auf und lernen dazu und machen regelmäßig Selbstreflexion. Sonst wird das mit 
Ihnen nichts. Haben Sie das verstanden? Und verstehen Sie eigentlich den Beruf des 
Journalisten? Kennen Sie die Aufgaben von Journalisten? Ist Ihnen auch dies fremd, wie Ihnen 
das Berufsethos von Journalisten fremd zu sein scheint. Warum halten Sie die Regeln Ihres 
Berufsethos nicht ein? Warum verhalten Sie sich nicht ethisch? Warum verhalten Sie sich 
nicht gesetzeskonform? Sie wissen nur zu genau: Sie haben eine aktive 
Wahrheitsverpflichtung! Sie haben eine aktive Friedensverpflichtung! Sie haben eine aktive 
Völkerverständigungsverpflichtung! Sie müssen Apartheit bekämpfen und Sie müssen die 
Demokratie schützen! Das sind alles GESETZLICHE VERPFLICHTUNGEN aller 
Medienvertreter! Wer diesen Verpflichtungen nicht nach kommt, verhaltet sich ungesetzlich! 
Das ist kein Spaß! Das ist Missbrauch! Zudem wer die Deutungshoheit so missbraucht wie 
Sie, dem/denen sollte(n) ein Berufsverbot auferlegt werden und seinem Medienunternehmen 
sollte die Lizenz entzogen werden. Da werden Sie mir sicher recht geben, aber es natürlich 
nicht zugeben. So wie Sie sind und praktizieren. Dadurch werden Sie voraussehbar. Traurig 
ist, dass gebildete Menschen nicht dazu in der Lage sind, also keine Kompetenz, keine 
Kreativität, kein Lösungsvermögen zu besitzen (vorgeben) scheinen, die es Ihnen ermöglich 
zusammen die Mediensituation zu einer besseren zu machen. Man gestaltet seinen würdelosen 
Medienarbeitsplatz nicht so wie er sein sollte, sondern es kümmert einen nicht und man 
akzeptiert die so würdelose Arbeitssituation. Ergo: Gebildete Menschen sind oft eingebildet, 
und das war es schon. Sie haben demnach ein weiteres geistiges Defizit. Das kann man nicht 
schönreden. Und Sie haben keinerlei Beweise, dass es gezielte Anstrengungen seitens der 
österr. Journalisten gibt, die Arbeitssituation und Mediensituation zu verbessern. Die 
Arbeitsumstände ergeben die so miese, so schändlich und so unzumutbare Mediensituation. 
Also ist die Mediensituation der Auswuchs der Arbeitssituation. Daher sollte man bei der 
Arbeitssituation ansetzen um die Mediensituation zu verbessern. Haben Sie das verstanden? 
Wenn ja, dann machen Sie endlich, dass die Arbeitssituation der Medienvertreter endlich nicht 
würdelos ist, und von vielen Interessenskonflikten und finanziellen Abhängigkeiten gegängelt 
wird. Das kann gemeinsam doch nicht so schwer sein, wenn man sich einen Plan der alle 
Probleme so gut wie möglich beseitigt erstellt und gemeinsam den der Umsetzung zuführt. 
Benötigen Sie etwa Beratung dafür? Sind Sie alle zusammen auch dafür nicht kompetent oder 
klug genug, und führen das Totalversagen der Medienvertreter ins nächste Jahr? Meine Fresse, 
alter Schwede, wo soll das hinführen. Haben Sie sich darüber schon einmal Gedanken 
gemacht, oder sorgt auch das Sie nicht? Es ist Ihnen so wie vieles alles egal, gleichgültig, Sie 
haben sich damit angefreundet und konform angepasst? Sie sind einer von den Poporobbern 
und können gut damit leben? Wenn Sie glauben das ist die bestmögliche Lösung, das Problem 
nicht zu beheben, dann liegen Sie mal wieder völlig verkehrt und verhalten sich völlig falsch. 
Auch das stellt eines Ihrer geistigen Defizite dar. Nein, das ist keine weitere Provokation, das 
ist eine Feststellung, anhand der wahrgenommenen Situation, anhand von Fakten und anhand 
von Tatsachen. Das sollten Sie ganz genau wissen und sollten sich so eine Frage sparen. OK? 
Gut. Also, was wollen Sie unternehmen, dass der Einfluss von Raiffeisen und die 
Industriellenvereinigung auf die Hofberichterstatter künftig aufhört? Was wollen Sie 
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unternehmen, dass die völlig abhängig machende Medienfinanzierung in der Höhe von ca. 300 
Millionen Steuergeldern im Jahr, die alle Mainstreamhofberichterstatter zu politisch-korrekten 
vorauseilend willfährigen unkritischen unterwürfigen Hofschreiberlingen erzieht und 
hineinzwingt, alle würdelos & abhängig macht? Wann fangen Sie mit notwendiger Kritik an, 
auch Landeshauptleute, Bürgermeister größerer Städte und die Bundesregierung wirklich zu 
KRITISIEREN? Wie lange müssen wir darauf noch warten? Glauben Sie wir checken nicht 
was los ist? Das wäre ein weiteres geistiges Defizit von Ihnen, schon klar, oder? OK, Sie 
werden der Öffentlichkeit ja zeigen, wie sie sich verhalten. Wir haben Sie im Auge. Wenn sie 
mir nicht glauben, dann schreiben Sie mir, was Sie nicht glauben, sonst wird das nichts. Ich 
kann Ihnen alles noch viel tiefgründiger mitteilen, Sie müssen mir nur sagen, worüber Sie 
mehr aufgeklärt werden möchten. Kein Problem. Ich verfüge über so viele Informationen, da 
würden Ihre Augen übergehen. Sie würden es nicht glauben können. Und die allermeisten 
Informationen habe ich abrufbar im Kopf. Also raus mit der Sprache, wo soll ich Sie mehr 
informieren. Nennen Sie mir das Thema. Die Frage die sich stellt, ist: Wie würden Sie 
eigentlich mit einer korrupten, verlogenen Betrüger Bande die Hochverrat betreiben umgehen? 
Sie würden sie als innere Feinde erkennen und handgreiflich werden? Sie finden meinen Weg 
in Gelassenheit die Fakten und Tatsachen sowie Missstände als auch die Ungerechtigkeiten 
schriftlich per Massenemailaussendung an die größten 100 Mainstreamhofberichterstatter 
mitzuteilen auch als den besten Weg dies zu unternehmen? Höre ich da etwa Anerkennung 
raus und Sie wollen mir Respekt für mein Engagement entgegenbringen und sich bei mir 
herzlich danken, dass endlich ich, dass mache, was schon längst gemacht hätte werden müssen, 
aber noch niemand gemacht hat. Ich bin auch hier der erste & Einzige der ehrenamtlich mit 
vollem Einsatz über bald elf Jahre 45.000 Aktivistenstunden für die Verbesserung der Welt, 
hier Österreich aufgebracht hat. Das belohnen Sie mit Totschweigen. Ist das Ihr Ernst? Wollen 
Sie sich lustig machen? Wie Sie wissen, sind Sie für das verantwortlich was Sie machen und 
unterlassen zu machen, wie ich für mein Tun und meine Unterlassungen verantwortlich bin. 
Sie wissen auch: Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. Daraus folgt: Lückenmedien sind 
Lügenmedien. Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist schon ein ganzer Lügner. Und: Wo es 
die Pflicht gebietet zu sprechen, das ist Schweigen ein Verbrechen. OK? Aber Sie verhalten 
sich konträr zu diesen Aufzählungen von Volksweisheiten. Und Sie wissen das ganz genau. 
Ich weiß es, Sie wissen es, und jeder der sich das anschaut, erkennt das spielend leicht. Das 
liegt klar auf der Hand. Sie sollten sich gegenüber zugeben, dass Sie die Öffentlichkeit belügen 
und auch alle ihre Freunde, Bekannte und Familienmitglieder. Das ist Ihnen schon bewusst. 
Sie lügen die ganze Welt an. Gezielt. Schon eine lange Zeit. Haben Sie schon von Anfang 
angelogen oder sind Sie irgendwann auf die schiefe Lügenbahn abgerutscht? Wie lange haben 
Sie es ausgehalten, nicht zu lügen? Sie haben den Beruf im Medienbereich genau aus diesem 
Grund gewählt, um die ganze Welt die ganze Zeit anlügen zu können? Wie nennt man das? 
Ein Mensch der von der Lüge einvernommen ist und von der Lüge beherrscht wird? Ein 
notorischer Lügner? Ein durchtriebener, hinterfotziger, hinterhältiger Lügenbaron? Ein 
Münchhausenfan? Jemand der aus Spaß lügt? Jemand der der Lüge verfallen ist? Haben sie 
sich das Lügen in Ihrem sozialen Umfeld abgeschaut? Die erreichbaren Vorteile der Lügner 
haben sie aufgegeilt? Sie sind ein Lügensüchtiger? Ein völlig Lügeneinvernommener? Ein 
Lügenprofi? Ein Lügenexperte? Sie befinden sich in einer Lügenwettmeisterschaft? Sie lügen 
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um die Wette. Ein Serienlügner? Jemand der nur allzu lieb Lügen Konstrukte verbreitet und 
Lügenkartenhäuser aufbaut. Einer von den Lügnern, den die Lüge nicht groß genug sein kann? 
Sie haben einen krankhaften Lügenzwang? Die Lüge hat schon Ihr ganzes Leben bereichert? 
Ohne Lügen können Sie sich kein Leben mehr vorstellen, da Ihr Leben aus Lügen besteht? Sie 
lügen bei jeder Gelegenheit? Sie behaupten alle Menschen lügen jeden Tag oftmals? So wie 
alle Menschen korrupt sind? Sie sagen, ich sollte das Lügen nicht so Wichtig nehmen und es 
nicht in den Fokus und nicht ins Fadenkreuz meiner Bemühungen legen?  HÄ? Totschweigen 
IST LÜGEN! Sie erinnern sich? Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. WAS SIE wollen 
jetzt sagen, das ist eine Lüge und stimmt nicht, dass die hinterhältigste Lüge die Auslassung 
ist? Wirklich, dann sind Sie nicht mehr ernst zu nehmen, dass muss ich Ihnen hier an dieser 
Stelle mitteilen. Wenn sie jetzt noch daherkommen und behaupten: Halbwahrheiten sind keine 
ganzen Lügen, dann können wir gerne darüber streiten, meinen Standpunkt kennen Sie. Sie 
wissen, dass mir das alles sehr wichtig und völlig ernst ist! Wie können Sie sich dann so 
verhalten, wie Sie sich verhalten? Wie argumentieren und erklären Sie das, nehmen Sie bitte 
dazu Stellung. Danke im Voraus. Gut. Festzuhalten ist, dass ALLE Hofberichterstatter in ganz 
Österreich ANGST vor mir haben, also ALLES FEIGLINGE, ANGSTHASEN & 
HOSENSCHEISSER sind. OHNE AUSNAHME! Sie sehen es als Selbstmordkommando, 
Harakiri, Kamikazeeinsatz oder Himmelfahrtskommando an, sich mit mir geistig anzulegen 
bei einem persönlichen Treffen und scheißen sich sogar in die Hosen, wenn Sie daran denken, 
mir eine E-Mail schreibe zu müssen? Ihre Ängste sind geistige Defizite, die leicht aufzulösen 
sind, wenn Sie den Mut, die Entschlossenheit und den Willen aufbringen sich Ihren Ängsten 
zu stellen. Ich kann also Ihre Angst vor mir heilen. Ich bin Ihr Heilmittel für Ihre Ängste vor 
mir. Sie sind leider geistig nicht in der Lage dazu, dass selbst zu erkennen, darum teile ich 
Ihnen das hiermit schriftlich mit. Verstanden? Ich kann Ihnen die Angst vor mir nehmen, 
indem Sie erkennen, dass Sie keine Angst vor mir haben müssen, obwohl … Also haben Sie 
Eier & einen Schwanz, oder haben Sie keine Eier und keinen Schwanz? Ein feiger ängstlicher 
jämmerlicher eierloser würdeloser erbärmliche Schwanzloser? Soll ich mir sie so vorstellen? 
Wollen Sie das? Ein kastrierter ohne Schwanz, der vor Angst zittert und sich in die Hose 
scheißt? WAS geht Ihnen gerade durch den Kopf? 😊 Wenn Sie annehmen, denken, glauben, 
einschätzen mir macht das Spaß, sind Sie auf dem Holzweg und haben sich geistig verirrt und 
sind verwirrt, ist dann zu sagen, hier zu schreiben und dies stellt eine weitere Fehleinschätzung 
dar. Ich würde gerne viel, viel länger im Wald spazieren gehen, anstatt Ihnen hier offene Briefe 
schreiben zu müssen, damit Sie vielleicht irgendwann wieder in die Spur und zur Vernunft 
kommen. Schon klar, oder? Natürlich können Sie mir viel erzählen, allerdings mache ich Sie 
darauf aufmerksam, ich habe ein gutes Gespür für Lügen, Täuschungen, Manipulationen. Das 
können Sie mir glauben. Ich habe Augen im Kopf. Ich sehe Fehler. Ich sehe Missstände. Ich 
habe ein gutes Zahlenverständnis. Bin mit ausreichend Wissen bewaffnet. Verfüge über 
zahlreiche Kompetenzen & Fähigkeiten, nicht nur geistiger Natur. Habe ein Leben lang sehr 
viele Erfahrungen in der Privatwirtschaft sammeln können und seit 18 Jahren sehe ich wie es 
meinen 60 Unternehmern mit ihrem Arbeitgeber und Familie sowie Ihren Angestellten & 
Arbeitnehmern geht. Ich habe als Buchhalter den wirtschaftlichen Einblick aller meiner 
Kunden, seit langer Zeit. Ich weiß sehr gut, was in unserer Wirtschaft abgeht und schiefläuft. 
Auch was im Finanzamt schief läuft. Auch was in der Krankenkasse schief läuft. Was in der 
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Justiz schief läuft. Was in der Polizei schief läuft. Ich habe mich ein Leben lang gut informiert. 
Ich habe mehr Rechnungshofberichte gelesen wie alle Medienvertreter in Österreich 
zusammen. Ich kenne so viele Missstände, nicht alle, aber sehr, sehr viele. Ich verfüge über 
das geistige Potenzial & Wissen und alle notwendigen Informationen um Österreich und die 
ganze Welt zu reformieren und zu verbessern. Überall. Haben Sie das verstanden? Haben sie 
auch dieses Wissen, Informationen, Erkenntnisse sich ERARBEITET? Sind Sie auch ein 
Selfmade Genie? Haben Sie über eine Million Seiten gelesen, sinnerfassend? Ich habe viele 
Jahre nur mit Lesen zugebracht. Ich kenne keinen einzigen der so viel gelesen hat, wie ich. Ich 
kenne jemanden der auch sehr, sehr viel liest, und meinen vollen Respekt genießt. Aber ich 
sehe keinen einzigen österr. Hofberichterstatter der es drauf hat wahren Journalismus, mit 
Qualität zu machen. KEINEN EINZIGEN! In Deutschland sieht die Lage viel besser aus. Das 
österreichische Mediensituationsniveau ist weit unter dem von Deutschland. OK. Deutschland 
hat 10 x mehr Einwohner als Österreich. Klar, trotzdem sollte zumindest ein paar helle Lichter 
unter unseren vielen Mainstreamhofberichterstatter sein. Ausnahme: Dossier, die Krähe, 
Apolut, TKM. Soviel Zeit muss sein, aber sonst? Unser Steuergeld wird demnach 
VERSCHWENDET und für Hofberichterstatter-Propagandmüll missverwendet. Das stellt 
überhaupt keinen sorgsamen Umgang mit unseren hart verdienten Steuergeldern dar. Das ist 
rausgeschmissenes Geld und wird dafür bezahlt, dass die Medien Stillhalten, 
Hofberichterstatter sind und TOTSCHWEIGEN! HALLO! Das sieht jeder! Denken Sie wir 
sind so dumm und dämlich, wie Sie uns halten? NEIN, DAS SIND WIR NATÜRLICH 
NICHT! Wir erkennen so wie alle Menschen. Wir checken das. Habt Ihr Sie noch alle? Ihr 
tragt die Verantwortung dafür, dass den österreichischen Arbeitnehmer über sehr lange Zeit 
das Geld aus den Taschen gezogen wurde. IHR habe alles jahrzehntelang 
TOTGESCHWIEGEN! Ich erinnere an die über 1.000 schriftlichen Beweise. Das kann man 
nicht schönreden oder verdrehen, dass liegt klar auf der Hand. Jeder erkennt das was gespielt 
wird, wenn man es ihm sagt oder er/sie recherchiert & liest. Was glauben Sie, woher ich weiß, 
was ich alles weiß? Ja, ich habe gelesen & recherchiert. Stellen Sie sich mal vor, wenn ich eine 
Stunde im ORF eine Sendung mache, was dann los ist. Haben Sie ausreichend 
Vorstellungsvermögen? Das ist der Grund für Ihre Angst vor mir und der Grund für ihr 
gezieltes Totschweigen. Sie fürchten aufzufliegen und aufgedeckt zu werden. Sie ängstigen 
sich über den Verlust Ihrer Existenz und Verlust ihre Freiheit über den Verlust ihres Images 
& Verlust Gesichtes. Sie haben also viele Verlustängste. Das sind alles geistige Defizite. 
Solche geistigen Ängste und geistigen Defizite verhindern, dass Sie frei Denken können, 
darum machen Sie oftmals Fehler treffen Fehlentscheidungen und haben fehlerhaftes 
Verhalten, Fehlverhalten. Sie sind also denkbehindert, haben geistige Störungen sind geistig 
behindert. Das sollten Sie nicht ausblenden, sondern auflösen. Stellen Sie sich Ihren Ängsten, 
durchschreiten sie und erkennen, dass alles halb so wild ist und Sie keine Ängste mehr haben 
zu brauchen, eine geistige Selbstbefreiung ist anzuraten. Um es klar auszudrücken: Wer an 
seinen Ängsten festhalten möchte und diese nicht ausräumen möchte, ist meiner Einschätzung 
nach ein Vollidiot! Sind Sie etwa ein Vollidiot? Wer an seinen Ängsten festhalten möchte, hat 
einen weiteren geistigen Defekt. Das kann man nicht abstreiten. Wenn Sie mich fragen, dann 
verhalten sich scheinbar alle wie Menschen die nicht begreifen können was das Richtige ist 
und was das Falsche ist. Sind Sie etwa branchenweit solche Typs von Menschen und habt ein 
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tiefes Erkenntnisproblem und könnt richtig von falsch nicht unterscheiden? Ist das so? Habt 
Ihr nicht mal das drauf? Eigentlich nehme ich das nicht an. Leider ist es viel schlimmer. Sie 
machen Totschweigen & all die Manipulationen (siehe oben) gezielt & mit voller Absicht. Ich 
bin ja nicht weltfremd. Wenn Sie jetzt behaupten wollen, eigentlich begreifen Sie überhaupt 
nicht viel, sind dumm wie Stroh und haben sich gefreut einen Job zu ergattern, dann treiben 
Sie es wieder Mal auf die Spitze und werden auffliegen. Sie sollten sich vorstellen, Sie haben 
es mit mir zu tun, und ich weiß ganz genau, was ich mache. Wenn Sie mein langjähriges, 
konsequentes, systematisches und schriftliches Vorgehen immer noch nicht erkannt haben, 
dann haben Sie wirklich ein massives Erkenntnisproblem. Schon klar, oder? Ich sammle 
Beweise & Fakten & Tatsachen. Ich produziere Beweise & Fakten & Tatsachen über die 
staatlichen Missstände & Ungerechtigkeiten und meine über 1.000 Versuche diese zu beheben 
da ich ein Macher, ein Aktivist bin. Meine offenen Briefe sind eine sehr lange Beweiskette, 
eine bald elfjährige Beweiskette in Schriftform. Viele wichtige Schreiben habe ich auch per 
Einschreiben aufgegeben. Bin ja nicht blöd, sondern Kaufmann und habe ein wenig von 
Wirtschaftsrecht, Insolvenzrecht, Finanzstrafrecht, Steuern jeglicher Art, Krankenkasse 
Beiträgen, Lohnabgaben, Verträgen Ahnung und sehr viel Praxiserfahrung. In Innsbruck kennt 
man mein Unternehmen beim Finanzamt, bei der TGKK, bei der Stadt Innsbruck. Das geht 
gar nicht anders, wenn man 18 Jahre arbeitet. Ergo: Können wir festhalten, das ist jemand, ein 
Unternehmer, ein Arbeitgeber, ein Kaufmann, ein Buchhalter, ein Lohnverrechner, ein 
Blogger, ein YouTuber, ein offene Briefe Schreiber, ein Vielleser, jemand der selbst 
recherchiert, kritisch analytisch denkt, hinterfragt, von Wissbegier ein Leben lang angetrieben 
wurde und über extremen Lesehunger sich erfreut hat und diesen jahrzehntelang mit dem 
Lesen von Sach- und Fachbüchern gestillt hat, der die Genialität auf seiner Meisterschaft des 
Geistes erreicht hat, der ein Meister des Lesens durch Übung im Viellesen ist, der ein Meister 
des Schreibens durch Übung durch Vielschreiben ist, der ein Meister des Wissens durch 
jahrzehntelange Erarbeitung von Wissen geworden ist, über jahrzehntelange Praxis im 
kaufmännischen Bereich in der Privatwirtschaft verfügt und ein Meister der Buchhaltung, des 
Kaufmannberufes und der Lohnverrechnerei geworden ist, der immer viel gearbeitet hat, 
jemand der seit beinahe elf Jahren völlig & gezielt totgeschwiegen wird, jemand der ein 
Meister des ehrenamtlichen Aktivismus durch jahrzehntelangen Aktivismus geworden ist, 
jemand der ein Meister von Papierkriegen ist, da er eine jahrzehntelange Übung aufweist, 
jemand der hehre Ziele wie Weltfrieden durch Recht und sich für moderne, schlanke, 
effiziente, transparente korruptionsdichte Staaten eintritt, mit ziviler Haftung der Staatsdiener 
und für imperative Mandate sind stark macht, jemand der TRANSPARENZ GROSS 
SCHREIBT. Fehlende Transparenz im gesamten Gesetzwerdungsprozess kritisiert, fehlende 
Transparenz im Abstimmverhalten kritisiert, fehlende Transparenz im Lobbyisten Umgang 
kritisiert, fehlende Transparenz in den Parteikassen kritisiert, unzureichenden Transparenz in 
der Medienfinanzierung kritisiert, fehlende Transparenz in den Buchhaltungen unserer 
Gebietskörperschaften durch die Kameralistik kritisiert, die fehlende Finanztransaktionssteuer 
kritisiert, das fehlende Informationsfreiheitsgesetz kritisiert, die fehlende Steuergerechtigkeit 
kritisiert, den fehlenden sozialen Verbraucherpreisindex kritisiert, da die derzeitige 
lückenhafte, verzerrte und manipulativen Erhebung des Verbraucherpreisindex 
UNSICHTBAR den unteren Einkommensgruppen das Geld aus ihren Taschen zieht, die 
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fehlende Fairheit mit armen Menschen kritisiert, die fehlende Erhöhung des Arbeitslosengeld 
kritisiert, die fehlende Erhöhung des amtlichen Kilometergeldes kritisiert, jemand der ein 
fehlendes Strafgesetz für gezieltes Totschweigen kritisiert, jemand der ein fehlendes 
Strafgesetz für Kriegspropagandisten kritisiert, jemand der ein fehlendes Strafgesetz für 
Feindbildverbreitung kritisiert, jemand der die völlig abartige abhängig machende staatlich 
Medienfinanzierung mit unseren Steuergeldern kritisiert, jemand der die fehlende Trennung 
unserer Gewalten kritisiert, die zwischen Judikative & Exekutive, jemand der kritisiert, dass 
Unternehmer & Bauern NICHT in den Wohnbeihilfetopf einzahlen sich aber am Geld der 
Arbeitnehmer bereichern können, wenn sie selbst den Wohnbeihilfetopf anzapfen können, 
jemand der kritisiert, dass der alljährliche Umwidmungsgewinn an die Landwirte fällt, jemand 
der kritisiert, dass in unserem Immobilienmarkt viel Schwarzgeld gewaschen wird, jemand der 
kritisiert, dass Österreich durch Billigdiesel 30 & Billigdieseltanktourismus uns aufhalst, 
jemand der kritisiert, dass Österreich VIEL, VIEL MEHR für den politischen Apparat ausgibt, 
wie das größere, mit mehr Einwohnern und wirtschaftlich mächtigere Bayern. VIEL MEHR! 
Jemand der kritisiert, dass aufgrund der durch die Politiker (Landeshauptleute, Bürgermeister 
größerer Städte, Bundesregierung) verteilten Steuermillionen in der Höhe von ca. 300 
Millionen, es keine bzw. völlig unzureichende Kritik an diesen Politikern gibt, da diese die 
Kompetenz der Vergabe unserer 300 Steuermillionen haben. Wer zahlt, schafft an. 
Anzeigenkorruption. Beiß nicht die Hand die dich füttert. Wer schweigt, der bleibt. Schön 
regierungskonform, die Message Control durchreichen, nicht kritisieren, eben 
Hofberichterstatter sein, würdelos, peinlich, unter jeder Sau, ja das sehen sehr viele Menschen 
so. Ich spreche ja mit vielen. Comprende? Das stellt auch ein kostenloses ehrenamtliches 
Kunden-feedback dar. Nein, Sie müssen mir nicht danken, Sie sollten endlich Ihren Job 
machen und uns eine bessere Mediensituation bereiten. Das sollte doch allen klar sein, und im 
Mittelpunkt im Journalismus stehen. Wenn alle nur miese Qualität zusammenbringen, dann 
läuft vieles schief. Sollte Ihnen jemand zur Seite stehen und Ihnen unter die Arme greifen? 
Benötigen Sie Hilfe zur Bewältigung ihres Jobs. Benötigen Sie einen Mentor? Einen 
Aufpasser? Einen Einpeitscher? Jemanden der ihnen Arbeitsbefehle erteilt? Brauchen Sie 
jemanden der sagt wo es langgeht? Benötigen Sie jemanden der Sie nochmals grundlegend 
aufklärt? Eine kleine journalistische Nachschulung, Aufschulung, Seminar, Vortrag, Video? 
Sagen Sie wo ihre Mankos sind. Benötigen Sie ein Gehirntrainig? Eine Denkschulung? Eine 
Kritikunterweisung? Eine Medienkompetenzaufschulung? Einen Wissensaustausch? Sollten 
Sie zur Uni gehen? Ein paar Fach- und Sachbücher lesen? YT-Vorträge ansehen? Ich rate 
ihnen ihre Fähigkeit Autodidakt am learning by doing way ihre Praxiserfahrungen zu 
sammeln, so schnell wie möglich Ihre geistigen Fähigkeiten ausbilden und in Schuss bringen, 
ihre Illusionen erkennen und auflösen, ihre Ängste auflösen, ihr Wissen vermehren, so viele 
Fachbücher wie möglich  zu lesen, regelmäßig Selbstreflexion zu betreiben, tägliche 
Hirnhygiene zu betreiben, sich Gedanken machen, ob Sie Friedensjournalismus machen 
wollen oder ob sie den Job wechseln, Sie können auch Quereinsteiger werden und Fuß fassen 
in der Altenpflege, Krankenpflege, Benachteiligten Pflege, diese Berufe haben Zukunft, 
natürlich können Sie auch was ganz anderes machen, keine Ahnung Erbsenzähler vielleicht? 
😊 Wichtig ist, dass Sie das Richtige machen. Das kann doch nicht so schwer sein, das richtige 
vom falschen zu unterscheiden. Das bekommt ja jeder hin, daher sollte es auch Ihnen gelingen. 
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Wenn Sie mich fragen, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich annehme, dass alle 
Totschweiger ein wirklich sehr massives geistiges Problem aufweisen. Ja, eine geistige 
Behinderung, eine geistige Störung, ein geistiger Wahnsinn, eine geistige Fehlleistung, ein 
geistiges Defizit, einen geistigen Dachschaden, eine geistige Verwirrung, eine geistige Irrung, 
ein geistiges Totalversagen, eine geistige Minderwertigkeit, also eine minderwertige geistige 
Leistung, ein geistiges Empathie Defizit, ein geistiges Mitgefühldefizit, ein geistiges 
Einfühlungsvermögensdefizit … haben & aufweisen. Schon klar, oder? Man muss sich, dass 
nur nüchtern, sachlich, so objektiv wie geht, unvoreingenommen, mit offenen Augen ansehen, 
dann erkennt man das spielend leicht, wenn man keine Erkenntnisdefizite, keinen 
Erkenntnisschaden, keinen Hirntot hat, dann schon. Daraus ergeben sich die Fragen: Wie sieht 
das jetzt bei Ihnen aus? Ist Ihnen überhaupt noch zu helfen? Sollen wir Sie aufgeben? Sollen 
wir Sie abschreiben? Können wir Sie vergessen? Sind bei Ihnen meine Perlen vor die Säue 
geworfen? Sie checken zu wenig? Also, raus mit der Sprache, nehmen Sie endlich allen Ihren 
Mut zusammen. Beweisen uns nicht allen Ihre Feigheit. OK? Na, dann bin ich mal gespannt. 
Ich rate Ihnen es am besten JETZT zu machen, sonst erfinden Sie wieder alle Ausreden der 
Welt, schieben es auf, schieben es auf, vergessen es, verdrängen es, nehmen ihre Chance 
wieder nicht wahr, ängstigen sich weiter und ab & dann, in letzter Zeit häufiger scheißen Sie 
sich ihre Windeln voll und immer wieder derzeit häufiger pissen Sie sich noch an. Peinlich, 
zum Fremdschämen ja, hängst aber mit Ihren Ängsten zusammen und können behoben 
werden. Gut, ihre Entscheidung, wenn Sie gerne weiter unter Ängsten leiden wollen, sich 
anpissen & anscheißen wollen, ihnen selbst gegenüber beweisen, dass Sie es nicht draufhaben, 
ein Totalversager sind, jede Chance verstreichen lassen, und froh sind, wenn Sie über den Tag 
kommen. Zwischenfrage: Fließen Ihnen beim Schreiben auch so die Gedanken heraus? Aus 
meinem Geist sprudelt & quellt und spritzt es jeden Tag nur so heraus und ich schreibe so vor 
mich hin und schaffe es trotzdem in allem einen tiefen Sinn hineinzupacken und zwischen den 
Zeilen Botschaften einzubauen. Jeder der halbwegs geistig klar am Weg ist, kann die 
Stimmigkeit und den roten Faden sowie die Botschaften zwischen den Zeilen wahrnehmen. 
Das ist deshalb, weil ich immer bei der mir wahrnehmbaren & gewonnenen Wahrheit bleibe, 
immer die Fakten und Tatsachen, wie auch die Missstände und Ungerechtigkeiten klar und 
deutlich benenne & anspreche sowie in den offenen Briefen diese thematisiere. Und 
andererseits, weil ich schon seit beinahe elf Jahren jeden Tag viel schreibe, als Blogger, offene 
Briefe-Schreiber ist das mein Mittelpunkt, auch als Weltverbesserer und Friedensfreak, der 
der Menschheit den Frieden durch Recht schmackhaft machen will. Ihnen gefällt mein 
Schreibstil und meine Vorgehensweise, meine Konsequenz, meine Ausdauer, meine 
Beharrlichkeit, mein Wissen, meine elfjährige ehrenamtliche Aktivistentätigkeit, meine 
Genialität, mein hoher Output, mein bald elfjähriges gelassene Aushalten des gezielten 
Totschweigens meiner Aktivitäten, meine Provokationen, meine Scherze, meine Direktheit, 
mein es auf den Punkt bringen, mein es in Zusammenhang bringen, mein die Lücken 
aufzuzeigen, mein Druck zu erzeugen, meine Tatkraft, meine Entschlossenheit, mein Mut, 
mein starker Wille, meine Kreativität, meine Inspiration, meine Fantasie, meine Intelligenz, 
mein Wissen, meine geistigen Fähigkeiten, meine Nervensägerei, mein Engagement gegen das 
Heeresnachrichtenamt und die Abhörstation Königswarte, meine Medienkritik, mein 
Aufzeigen der zahlreichen staatlichen Missstände, der Ungerechtigkeiten, der Intransparenz, 
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der Notwendigkeiten, …? Und würden sich gerne eine Scheibe von mir abschneiden, danken 
mir und haben mir gegenüber Respekt. OK, sehe ich ein. Aber zu Ihnen, ihr Totschweiger. 
Wir benötigen dringend eine KURSÄNDERUNG um 180 Grad. OK? Es kann nicht sein, dass 
ganz Österreich nicht darüber Bescheid weiß über den seit zwanzig Jahren staatfindenden 
Mord- und Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte am großen 
Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte, dem illegalen außergerichtlichen 
Drohnenterrorattentatsmordprogramm der Geheimdienste, der Militärs und Teile der 
Regierungen der NATO-Staaten, aber auch der Schweiz, Österreich und Schweden. Das kann 
man nicht bestreiten. Das Pentagon nennt uns auf ihrer Homepage als Echelon-Partner, die 
Wikipedia schreibt das, das Pentagon schreibt seit langer Zeit wir sind Tier-B Partner und 
SIGIT-Partner. Das kann man nicht bestreiten. Das sagt und schreibt das Pentagon. Und unser 
Verteidigungsministerium hat in einem 26-zeiligen Schreiben offiziell zugegeben, dass unser 
Verteidigungsministerium mit der CIA und NSA ZUSAMMENARBEITET. Auch das kann 
man nicht abstreiten, da gibt es schriftliche Beweise und man kann das im Profil lesen. Es ist 
ein Wahnsinn der hier abgeht. Unmenschlichkeit ohne Ende. Eine aktive 
Massenmordpartnerschaft Österreichs mit den CIA-Drohnenmördern. Die Abhörstation 
Königswart spioniert seit langer Zeit auf der Abhörstation Königswarte Metadaten aus dem 
arabischen und afrikanischen Raum, die als Analyse und ZIELORTUNGSDATEN von der 
CIA beim ILLEGALEN AUSSERGERICHTLICHEN DROHNENMORDPROGRAMM 
eingesetzt werden. ZUDEM werden aus unserem ABHÖRRAUM ausspionierten Metadaten 
die ALLERMEISTEN CIA-DROHNENMORDE durchgeführt. Wir haben durch dieses 
Staatsverbrechen, durch die Regierungskriminalität, durch diesen Staatsterror, also unsere 
zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung am war on terror, dem außergerichtliche 
Drohnenmordprogramm BLUT von TAUSENDEN unschuldigen Drohnenmordopfer an 
unseren Händen! Wir werden dadurch zu möglichen künftigen Rache- und 
Vergeltungsterroranschlagsopfern gemacht. Das bedeutet unsere Sicherheit der österr. 
Bevölkerung ist den Drohnenmordbeteiligten einen Scheiß wert. Denen ist ihre US-
Vasallenrolle und Spionage für das Drohnenmordprogramm wichtiger als unsere Sicherheit. 
Die gefährden damit die öffentliche Sicherheit, und ihnen ist US-Spionage wichtiger! Das ist 
ein weiterer Skandal. ABER: Es wird dadurch in unserem gefallenen unter Rechtsbankrott 
leidenden Rechtsstaat dadurch eine ÜBER DEM GESETZ stehende LIZENZ ZUM MORDEN 
AUSGEÜBT, SEIT ÜBER ZWANZIG JAHREN WIRD ES VON ALLEN MAINSTREAM-
MEDIEN TOTGESCHWIEGEN! Das ist der größte Medienskandal in der Geschichte von 
Österreich! Und die aktiven Drohnenmordbeteiligten sind bei uns: Der Oberbefehlshaber des 
Bundesheeres unser Bundespräsident, unser Bundeskanzler, die Verteidigungsministerin, der 
Innenminister, die Justizministerin, das Kader des Generalstabes, das Kader und die 
Abhörmannschaft des Heeresnachrichtenamt, das Kader des Verfassungsschutzes, der 
Sicherheitsrat und ALLES WIRD VON DEN von unseren Steuergeldern abhängigen 
HOFBERICHTERSTATTERN seit ZWANZIG JAHREN TOTGESCHWIEGEN! In 
Österreich läuft wirklich sehr viel schief. Ein Bundesheerskandal, ein 
Heeresnachrichtenamtsskandal, ein Justizskandal, ein Politskandal, ein Medienskandal, ein 
Polizeiskandal, ein Generalsstabskandal, ein Verfassungsschutzskandal mit total vielen 
AMTSMISSBRÄUCHEN & GESETZES ÜBERTRETUNGEN OHNE ENDE und alles wird 
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systematisch, gezielt und absichtlich TOTGESCHWIEGEN! Die Österreicher dürfen das 
ALLES NICHT WISSEN! Und ich bin somit der NAGEL DES SARGES DIESES 
SYSTEMS, der Reformer, der Verbesserer, der Fairheit sorgt und für Rechtsstaatlichkeit sorgt, 
der für eine Verbesserung unserer Mediensituation sorgt, der für Ausräumung der zahlreichen 
Missstände sorgt, der für mehr Geld für die Arbeitnehmer sorgt, für mehr Gerechtigkeit sorgt, 
UND BIS HEUTE TOTGESCHWIEGEN WIRD! SYSTEMATICH-GEZIELT! Der aber bis 
zu seinem Lebensende NICHT aufgibt, sondern dranbleibt. ÜBERALL! Schon klar, oder? 
OK. Mir ist es schon wichtig, dass Sie genau über alles Bescheid wissen, was gerade abgeht. 
Darum informiere ich Sie ja auch laufend darüber. Ihr Informationsmangel kann nur mit 
Informationen ausgeglichen werden. Wenn man wie Sie über Informationsrückstände leidet, 
dann fehlen einem auch sehr viele Erkenntnisse, somit leiden Sie auch an einem erheblichen 
Erkenntnisrückstand oder an einem Erkenntnisdefizit. Wenn man unter Informationsdefizit, 
einem Erkenntnisdefizit leidet, dann leidet man eigentlich immer an einem Wissensrückstand, 
dass eine Wissensdefizit ist. Festzuhalten ist, hier geht es überall um geistige Rückstände, 
geistige Missstände, geistige Defizite. Das sollten Sie immer im Auge haben und sollte Ihnen 
bewusst sein. OK. Da wäre die so weit verbreitet Illusion der eigenen Informiertheit. Das sollte 
Ihnen jetzt klar sein, dass es sich hier um eine Illusion handelt. OK. Über wie viel der 
zahlreichen von den Medien verbreiteten Illusionen Sie sonst noch anhängen, kann ich kein 
Urteil abgegeben, aber anzunehmen ist, dass die Journalisten in etwa der Bevölkerung 
entsprechen und daher mit erheblichen weiteren Illusionen gerechnet werden muss. Sonst wäre 
man weltfremd. OK. Also haben Sie ihre Ängste alle besiegt? Wenn nicht, wissen Sie was ich 
davon halte. Wo sind Ihre Berichte die Ihren gesetzlichen Verpflichtungen dem Frieden 
AKTIV zu unterstützen, ihre Berichte die die Wahrheit vermitteln und Ihre Berichte die der 
Völkerverständigung dienen? Wir Buchhalter & Controller sind da eigen. Wir sind so lange 
lästig, bis wir das bekommen was wir benötigen. Das ist eine Berufskrankheit, sozusagen, 
Augenzwinker. So, Sie wissen jetzt wie der Hase läuft. Sie sind am Zug. Jetzt kommt es ganz 
& gar nur auf Sie an. Versagen Sie gezielt, oder machen einen guten Job. Wenn Sie einen 
guten Job machen gratuliere ich Ihnen dafür, wenn Sie versagen, finde ich Sie jämmerlich, 
peinlich und Sie sind zum Fremdschämen. Schon klar, oder? Sie wissen, ich kann gar nicht 
anders als direkt zu sein und es auf den Punkt zu bringen, alles andere ist ineffizient, also nicht 
mein Ding, als Kaufmann. Habe ja nicht ewig Zeit. Sie hatten jetzt aber auch schon wirklich 
lange Zeit die Möglichkeit zur Vernunft zu kommen und beweisen durch Ihr gezieltes 
Totschweigen, dass Sie es darauf anlegen, aufzufliegen und ihre Existenz & Freiheit & 
Ansehen verlieren. Vielleicht verlieren Sie Ihre Staatsbürgerschaft, werden enteignet und 
werden des Landes verwiesen oder müssen lebenslang soziale Dienste leisten oder sonst was. 
Ich kann nur eine Einschätzung abgeben, die erspare ich jetzt Ihnen, damit Sie sich nicht schon 
wieder ihre Hose füllen und anfangen übel zu riechen und dann schon ein wenig die 
Sitzumgebung verstinken. Also, wovon kann man ausgehen? Totalerversagen? 
Uneinsichtigkeit? Fehlentscheidung? Totschweigen? Arbeitsverweigerung? Manipulation? 
Meine Einschätzung vorenthalte ich Ihnen jetzt lieber auch. Ob ich mir vorstellen kann, ob Sie 
nicht völlig von der Rolle sind und vielleicht irgendwie zu retten sind? Langsam bezweifle ich 
das. Ich mache mir nichts mehr vor, trotzdem versuche ich den einen oder anderen doch noch 
zur Vernunft zu überreden oder sie von der Vernunft zu überzeugen. Normalerweise überzeugt 
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jeden klardenkenden Menschen die Vernunft. Nur bei den Totschweigern die haben mit 
Vernunft NULL am Hut, die blockieren & totschweigen & lügen & betrügen & gefährden & 
benachteiligen finanziell. Das kann man nicht schönreden, die Fakten & Tatsachen belegen 
das klar und deutlich sowie eindeutig unwiderlegbar. Nachdem Sie anscheinend eine 
Unvernunft haben vernünftig zu sein, möchte ich nachfragen, ob Sie dann zumindest über 
ausreichend Verstand verfügen? Auch nicht? Also keine Vernunft, keinen Verstand, geistige 
Defekte ohne Ende und vom Totschweiger-Wahnsinn befallen? Wieder mitten ins Schwarze 
getroffen. Auf den Punkt gebracht, so wie immer? Also Teil des Problems, mein Ratschlag ist 
dringend & sofort zum Teil der Lösung zu werden. Stillstand ist Tod. Totschweigerstillstand 
= Totschweigertod. NEIN, DAS IST KEINE MORDDROHUNG! Aber eine Schlussfolgerung 
die auf Logik beruht. Nicht mehr, nicht weniger. Könnte es sein, dass Sie suizide Gedanken 
haben? Das wäre ein weiterer geistiger Defekt, der aber dringend mit psychiatrischer 
fachärztlicher Hilfe behandelt gehört. Das ist nicht zu spaßen. Wollen Sie schneller Ihrer 
ausgleichenden Gerechtigkeit entgegentreten? Allein dieses Argument sollte Sie abhalten 
einen Selbstmord zu machen, das wäre dann wirklich ihre ALLERGRÖSSTE 
FEHLENTSCHEIDUNG in Ihrem (beschissenen) Leben. Ich rate Ihnen dringend davon ab. 
Nehmen Sie geistige Hilfe an. Das kann Ihr Leben retten. Liegt Ihnen überhaupt noch was an 
ihrem Leben? Es könnte gut sein, dass Sie so viele geistige Defekte haben, das Fachleute lange 
Zeit benötigen alle herauszufinden und zu beheben. Ich rate dazu: Eines nach dem anderen 
geistigen Defizit beheben. Darin liegt ein selbstverstärkender Effekt durch Erfolgsketten. Ein 
erreichter Erfolg der Ausräumung eines geistigen Defizits erfreut und motiviert sich gleich um 
sich dann das nächste geistige Defizit zu kümmern und so weiter. Wichtig ist: 
ANZUFANGEN. Das ist das um & auf! Das sollten Sie nicht aus den Augen lassen. Ich rate 
dazu immer SOFORT JETZT anzufangen. Wenn man den Anfang überwindet, befindet man 
sich quasi auf der Zielgerade. Jetzt ist wichtig das geistige Problem 1. Zu erkennen, 2. es 
anzuerkennen 3. auszuräumen. Wenn man selbst zu unklug ist, dann nehmen Sie sich einen 
Psychologen oder Psychiater. Die haben einiges drauf. Also ich habe spielend alle meine 
geistigen Defizite selber auflösen können wie ich auch spielend leicht alle meine Ängste 
aufgelöst habe. Man sollte eben jeden Tag geistige Hygiene und regelmäßig Selbstreflexion 
betreiben und Bücher über Psychologie lesen, vielleicht die elf Bücher von Carlos Castaneda, 
die Bücher von Erich Fromm, die Bücher von Eckart Tolle, die Bücher über Jiddu 
Krischnamurti, oder andere Bücher in diese Richtung. Man kann es nicht oft erwähnen: Lesen, 
lesen, lesen. Wer nicht liest, der verliert. Alles spricht für das Lesen von Fach- und 
Sachbüchern zu verschieden Themen. Wenn Sie hier eine andere Meinung haben, garantiere 
ich Ihnen, dass Sie auch hier falsch liegen und das dann zu eklatanten Informationsdefiziten, 
enormen Wissenslücken und erheblichen Erkentnisdefizite führt. Meine Erkenntnis ist: Wenn 
jemand nicht viel liest, dann weiß er nicht viel. Comprende? Ganz einfach verständlich und 
logisch. Ich bin der empirische Beweis dafür, dass man sich mit der Vielleserei von Sach- und 
Fachbüchern ein umfangreiches Wissen erarbeiten kann, viele Erkenntnisse sammeln kann 
und dabei seine geistigen Kräfte in Schuss hält und auf Vordermann bringt, eben 
durchtrainiert. Dabei wächst auch der Verstand an. Ganz automatisch. Also halten wir fest: 
Fach- und Sachbücher zu lesen ist sehr effizient, da man kompakte Informationen von 
anerkannten Fachleuten sich geistig reinzieht, innerhalb von ca. 3 Tagen und das das Wissen 
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von Fachleuten vermittelt bekommt, die sich schon lange Zeit damit wissenschaftlich 
auseinandergesetzt haben. Also: Lesen erhöht 1. die einen zur Verfügung stehenden 
Informationen, 2. das Wissen 3. die Erkenntnisse 4. trainiert es die geistigen Fähigkeiten. 
Lesen stellt also für den Lesenden 4 große geistige Vorteile zur Verfügung. Die erlesenen 
Inhalte, Informationen das vermittelte Wissen kann man dann sofort im eigenen Leben 
verwenden. Ich kann mich erinnern, eines meiner ersten Bücher war ein dickes 
Naturheilkundebuch von einem Arzt namens Bräuchle, wenn ich mich richtig erinnere. 
Danach konnte ich sofort die Erkenntnisse des Arztes über Naturheilkunde in mein Leben 
geistig integrieren. Dann habe ich 10 Bücher über Psychologie gelesen. Dann fünfzig Bücher 
über Wirtschaft. Dann viele Bücher über Geopolitik. Welthunger, Armut, 10 über 
Medienkritik, weitere fünfzig Bücher über Wirtschaft, alle Schwarzbücher die man erhalten 
hat, Pharmamachenschaftenbücher, fachliche Impfkritik, Gehirntraining, … Aber jeder muss 
selbst entscheiden, ob er eher ein geistiger Zwerg sein möchte, eine trübe Tasse oder eben 
seine geistigen Kräfte entwickelt, ausbildet und trainiert. Klar ist, Informationen sind 
Holschulden, Wissen ist Holschuld, Erkenntnisse sind Holschulden, Ausbildung der geistigen 
Kräfte sind Holschulden, Stand & Erreichung der Genialität sind Holschulden, Stand & 
Erreichung der Erleuchtung sind Holschulden, Erweiterung des Bewusstseins sind 
Holschulden, kritisches Denken ist eine Holschuld, Selbstrecherche ist eine Holschuld, aber 
das sollte jedem der denkt sonnenklar sein. Das Problem ist allermeist, man weiß es eh, macht 
es aber nicht. Das kann das ganze Leben lang so gehen. Nein, heute bin ich zu lesebequem, 
morgen. Dann: Nein, heute bin ich richtig lese faul. Nächster Tag. Heute möchte ich TV-
schauen. Nächster Tag. Heute möchte ich am Computer spielen. Nächster Tag. Heute treffe 
ich Freunde. Nächster Tag. Heute habe ich keine Lust. Nächster Tag. Heute sicher nicht. Und 
so geht es die ganze Zeit und man schiebt auf, man verschiebt es, man rückt es aus dem 
Blickwinkel, man verdrängt es, blendet es aus, denkt nicht dran, vergisst es dann und was 
wollte ich noch? Es gibt eben unterschiedliche Geisttypen. Oder Charakterzüge. Oder 
Interessen. Oder Einstellungen. Oder Werte. Oder Erfahrungen. Oder geistige Defizite. Oder 
geistige Illusionen. Oder geistige Ängste…. OK, aber das hatten wir ja schon alles, und sollte 
uns, also Ihnen & mir, völlig klar sein. Wenn nicht, haben Sie Probleme mit der Erinnerung, 
oder mit der sinnerfassenden Aufnahme von Geschriebenen in den Geist, oder geistige Defekte 
verschiedenster Art & Weise. Was es auch immer bei Ihnen ist, mein Ratschlag ist, legen Sie 
ihre Aufmerksamkeit, ihr Bewusstsein drauf und fokussieren Sie das Problem. Dadurch wird 
es Ihnen bewusst und klar. Dann akzeptieren Sie ihr geistiges Defizit. Dann kümmern Sie sich 
um die Auflösung des geistigen Defizits. Haben Sie keine Angst vor ihrem Geist. Der ist ein 
Teil von Ihnen. Anzuraten ist es auch seinen Geist mit seinen geistigen Kräften auch zu nutzen 
und nicht denkfaul oder ein wenig denkbequem zu sein. Ein weiterer Ratschlag ist: Erarbeiten 
Sie sich die Fähigkeit zur Ruhe zu kommen. Das ist ganz wichtig und wird den Stress aus 
ihrem ganzen Leben verbannen. Die Erweiterung der Bewusstheit steht ebenfalls im 
Mittelpunkt. Seine Kreativität kann man auf sehr viele Art ausbilden und trainieren. Ein sehr 
großer geistiger Fortschritt war für mich die Fähigkeit zu erarbeiten Gedankenstille 
herzustellen. Das ist genial. Angefangen habe ich damit, die Lücke zwischen den Gedanken 
bewusst wahrzunehmen. Wie man das schafft? In dem man sich ganz langsam fragt: WAS – 
WIRD – WOHL – MEIN – NÄCHSTER – GEDANKE – SEIN? Dann richtet man seine 
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Aufmerksamkeit/Bewusstheit auf die Stille nach SEIN? Dann nimmt man eine Lücke 
zwischen den Gedanken bewusst wahr. Dann gilt es die Lücke durch geistiges Training zu 
erweitert bis die Gedanken aufhören. Wie geht das. Ich habe dazu 1. Alle geistigen input-
Quellen auf off gedreht. Also kein TV, kein RADIO, keine MUSIK, keine Zeitung, kein 
Internet. Also kein Laut, Stille und keinen geistigen Input. Man stellt innere Ruhe und 
Gedankenruhe her. Dann kommen die noch offenen Gedanken. Die arbeitet man alle ab. Dann 
kommen keine Gedanken mehr. Die Kurzform. Ständiges Training hilft die Gedankenstille 
schneller herzustellen. Also ich liebe die absolute Ruhe. Und die ist nur zu haben ohne 
Gedanken. Schon klar, oder?  Also die Frage die sich hier stellt, ist: Wie weit haben Sie Ihre 
geistigen Kräfte entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder gehören Sie zu den Menschen 
denen ihre Geisteswelt und die eigenen geistigen Fähigkeiten nicht interessiert? Wirklich? 
Dann täte es mir wirklich leid um Sie. Sie schämen sich vielleicht für Ihre Rundungen, Falten 
was auch immer, aber für Ihren Verstand schämen Sie sich nicht? Sie haben sich an Ihre 
Ängste, Illusionen, geistigen minderwertigen Fähigkeiten schon daran gewöhnt? Ihnen sind 
ihre Intelligenz und alle geistigen Fähigkeiten gleichgültig? Sie sind schon längst geistig 
verkümmert, verwahrlost, geistig heruntergekommen? Alter Schwede, dann ist es wirklich 
Zeit, dass Sie sich das, was ich Ihnen so alles schreibe sehr zu Herzen nehmen. Und Ihr Leben 
endlich in den Griff bekommen. Sie haben sich gedacht, ihre Geistesschwäche, ihre 
Geistesdefizite sieht man ja nicht, darum können Sie, wenn Sie totschweigen alle ihre 
Geistdefizite & geistigen Schwachstellen, Missstände, … verbergen. Wenn dem so ist, tun Sie 
mir leid. Sie erzeugen damit geistiges Mitleid, dass sich auf meine Körperempfindungen 
auswirkt, nur damit Sie auch das wissen, was Sie damit erreichen und auslösen. In diesem Fall, 
wie im Fall Ihres Totschweigens sind Sie Täter, die Ursache. Es könnte auch sein, dass Sie so 
eine Art: „verlorener Sohn“ sind? Sind Sie ein Verlorener? Sind Sie geistig verloren gegangen? 
Also bei manchen Dingen bin ich eine „faule Sau“ die schiebe ich immer auf. Derzeit habe ich 
einen Widerwillen die Wäsche der Waschmaschine aufzuhängen, da ich vorher die bereits 
längst getrocknete Wäsche des Wäscheaufhänge-Vorrichtung der letzten 
Waschmaschinenladung noch abhängen, und verräumen müsste. Für Ordnung & Sauberkeit 
sollte ich auch schon längst sorgen, aber diese offenen Briefe sind mir wichtiger als ein Sklave 
der Sauberkeit zu sein. Priorität 1. Totschweiger. Aber das sollten Sie ja längst wissen. Sie 
wissen auch, dass Ihr Totschweigen und Ihre Blockade der Beendigung Ihres Totschweigens 
mir meine Lebenszeit rauben. Sie sind damit als Totschweiger ein Lebenszeiträuber. Nur damit 
das Ihnen klar gemacht ist, und erinnert ist. Sie kosten mir meine sehr wertvolle und wichtige 
Restlebenszeit. Sie sind demnach auch ein Lebenszeitverbraucher und auch ein mir meine frei 
mir zur Verfügung stehende Lebenszeitfresser, ein Lebensfreizeitkiller, ein 
Lebenszeitvernichter, das kann man nicht beschönigen. Gut, auch darüber wissen Sie 
Bescheid. Die Schriftlichkeit hat ja sehr große überzeugende Beweiskraft. Ja, die Schlinge um 
Ihren Hals zieht sich immer enger, mir obliegt es weiter am Seil zu ziehen, also ist Ihr Hals in 
meiner Schlinge und befindet sich in meinen Händen. Und ich habe bisher noch kein Blut, 
außer Kunstblut an meinen Händen. Ich habe saubere Hände, völlig rein von mir verschuldeten 
Blut unschuldiger. Da sieht es bei Ihnen ganz anders aus. Das Blut vieler unschuldiger 
Menschen, inkl. Kinder, Frauen und alte Menschen, klebt und tropft von beiden Händen und 
bildet große Pfützen unter Ihren Totschweiger-Arbeitsplatz. Einen Blutteppich. Sie lieben den 
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Geruch von unschuldigem Blut, leiden unter Blutrausch und nehmen ab & zu, ein ganzes 
Blutvollbad. Ihr Spiel mit dem Leben von unschuldigen Menschen geht in die Endrunde, ist 
meine Einschätzung. Ihre Zeit läuft ab. Können Sie sich vorstellen, einzuwandern, und alle 
Totschweiger werden wie Kinderschänder behandelt. Sie werden sexuell durchgereicht und 
die übelsten und die am meisten stinken vergewaltigen Sie jede Nacht? 
Serienvergewaltigungen. Ihr dunkler sehr massiver Zellergenosse ist Ihr neuer Gebieter der 
Sie nicht nur jeden Tag durchvögelt, sondern an andere verkauft. Sie also 
Vergewaltigungsopfer und zugleich seine dreckige Hure werden und Sie die ganze Nacht 
Schwänze polieren und von Hinten rangenommen werden? Ja, Totschweiger sind im 
Gefängnis ganz und gern gesehen und denen wird ordentlich zugestiegen, darauf können Sie 
sich heute schon freuen und eine Vorfreude genießen. Also ich habe da wirklich sehr schlimme 
Sachen gehört, was mit Pädophilen im Knast gemacht wird. Also wenn die Totschweiger den 
gleichen Status wie Pädophile erhalten, dann gute Nacht, dann ist kein Totschweiger zu 
beneiden, ganz im Gegenteil. Dann könnte man annehmen die ausgleichende Gerechtigkeit 
fickt Sie jeden Tag vielfach in den Arsch und spritzt Ihnen in Ihr Totschweigermaul, in ihren 
Totschweigerrachen und Sie gurgeln & schlucken und sind über die kurze Lücke froh, bis der 
nächste Freier Sie hart rannimmt und es Ihnen richtig übel besorgt und Sie schlägt und Sie als 
üble, widerwärtige, niederträchtige hinterhältige lügende, betrügende, manipulierende 
Totschweigerschlampe beschimpft und damit beweist, einen Wortschatz zu haben. Ihnen 
schmerzt die Rosette und begreifen wie die ausgleichende Gerechtigkeit Sie rannimmt, in der 
Fratze von dunklen Schwerverbrechern. Ihr Gebieter wird Sie schlagen und bei der ersten 
Vergewaltigung ihren Willen brechen. Wenn er befiehlt: Stöhne. Dann werden Sie mit 
Sicherheit nicht totschweigen, nein Sie werden stöhnen. Wollen wir wetten? Wenn er sagt: 
Beine breit, werden Sie ihre Beine breit machen und ihren Arsch in die Höhe halten. Wenn er 
sagt: kraule mir meine Eier und verwöhne mich mit der Zunge und Mund, oder er sagt blas 
mir einen, dann werden Sie genau das machen. Das ist so sicher wie das Amen im Gebet. 
Wenn Sie mir nicht glauben, dann trauen Sie sich und machen den Versuch eines 
Gegenbeweises. Gehen Sie einen Monat rein mit einem Schild um den Hals wo 
TOTSCHWEIGER draufsteht. In der ersten Nacht wird Ihr Wille gebrochen, Sie werden 
vergewaltigt und hart rangenommen und werden zur Gefängnistotschweigerhure die an alle 
durchgereicht wird. Man muss nur 1 und 1 zusammenzählen und kommt auf das Ergebnis: 2. 
Können Sie rechnen? Können Sie sich ausrechnen was passiert, wenn Sie mit dem 
Totschweigen fortfahren? Meine Einschätzung kennen Sie, sie werden den Kürzeren ziehen, 
ihr Totschweigen wird Sie einen Abgrund runterwerfen, Sie werden ihre Existenz, ihre 
Freiheit, ihr Ansehen verlieren und für Aufsehen sorgen, sie werden DAS FEINDBILD NR.1 
werden, da Sie die langjährige Mitverantwortung und SCHULD tragen, dass viele Milliarden 
den Österreichern vorenthalten wurden. Das können Sie nicht leugnen oder versuchen 
abzustreiten. Die Beweislage, die Beweislast ist sowas von eindeutig und schwer belastend, 
dass es mit Sicherheit über für Sie ausgehen wird, ganz übel. Aber Sie wollten die ganze Zeit 
ja nicht auf mich hören. Mir können Sie also als Nachrichtenübermittler keine Schuld geben. 
Das können Sie vergessen. Dass ich zufällig der bin, der Ihre Existenz & Leben gezielt, 
systematisch mit einer sehr langen Beweiskette an schriftlichen Beweisen gefährde und 
bedrohe, sind IHREN TOTSCHWEIGEN der elfjährigen Vorenthaltung der staatlichen 
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Missstände gegenüber der Öffentlichkeit geschuldet, die die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung über elf Jahre finanzielle um viele, viele Milliarden benachteiligt hat. Sie alle 
haben unter Absicht gezielt Totgeschwiegen, systematisch zahlreiche Ungerechtigkeiten & 
Missstände. Sie haben damit die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung NICHT auf ihrer 
Seite, die haben Sie ja um Geld betrogen (die Mitverantwortung dafür, durch Totschweigen), 
und sind der benachteiligten und um Geld betrogenen Öffentlichkeit eine Erklärung schuldig. 
Eigentlich auch Schadengeldersatz, aber bei vielen Milliarden … aber gut, eine vollständige 
Enteignung, die Verwertung ihrer Pensionsansprüche und eine lebenslange 
Arbeitsverpflichtung können zumindest einen kleinen Teil ausgleichen, einen ganz kleinen 
Teil. Natürlich haben auch Sie für ihre Drohnenmordbeteiligung Schadenersatz an die 
Drohnenmordopferhinterbliebenen leisten. Daher werden wir das von Ihnen eingesammelte 
(konfiszierte) Vermögen auf die Drohnenmordopferhinterbliebenen und die Ärmsten in 
Österreich aufteilen. Halbe, halbe. Aber das wird vom Volkstribunal noch demokratisch 
beschlossen, festgelegt, niedergeschrieben und veröffentlich. Freuen Sie sich schon auf Ihren 
live gestreamte öffentlichen Totschweigerprozess? Haben Sie in Ihrem bisherigen 
Hofberichterstatterdaseinswerk auch nur irgendwas gefunden das aktiv der Wahrheit, dem 
Frieden und der Völkerverständigung dient, als enklatender Beweis? Überhaupt nichts? Ja, 
dann erkennen Sie Ihr Totalversagen. Dann werden Sie in absehbarer Zeit dafür 
Verantwortung übernehmen. Nur die weltliche Verantwortungsübernahme wird Ihnen nur das 
Gefängnis, die Enteignung und vielleicht den Entzug der Staatsbürgerschaft und den Verweis 
des Landes nach der Gefängnisstrafe einbringen, OK, auf Serienvergewaltigungen, aber die 
Verantwortungsübernahme durch die ausgleichende Gerechtigkeit fängt erst richtig an, wenn 
Sie gestorben sind. Sie werden in aller Ewigkeit in der geistigen Hölle schmoren und üble 
Schmerzen erleiden. Die Massenvergewaltigung werden dann Peanuts sein. Sie werden dann 
keine Sekunde Zeit haben sich daran zu erinnern, wie oft ich Sie davor gewarnt habe. Wie auf 
eine geisteskranke Kuh habe ich auf Sie eingeschrieben, immer & immer wieder. Sie erfrechen 
sich erneut und muten es mir zu mitansehen zu müssen, wie ein von mir zahlreich schriftlich 
Gewarnter genau meine Warnungen betreffenden Angelegenheit erfährt. Wenn ich sehe wie 
Sie alle untergehen, wird mir bewusst, dass ich Ihnen allen Perlen vor die Säue geworfen habe. 
Comprende. Sie sind eine geistige Zumutung. Auch eine geistige Beleidigung. Sowie eine 
geistige Peinlichkeit. Auch eine geistige Frechheit. Nein, das kann man nicht schönreden. Das 
erkennt jeder der sich die Tatsachen & Fakten sich anschaut. Ihre Uneinsichtigkeit, Ihr 
blockieren, ihr weiteres Totschweigen hat uns hierher geführt wo wir uns gerade befinden. 
Vor Ihrem geistigen Abgrund. Die Frage ist: Soll ich Sie hinein- oder hinunterstoßen? Wollen 
Sie sich Ihren geistigen Abgrund einmal bewusst ansehen? Da könnten Ihnen alle geistigen 
Defizite augenscheinlich werden. Man sollte sich nicht nur all seinen Ängsten, all seinen 
Illusionen, all seinen geistigen Defiziten widmen, sondern auch seinen geistigen Abgrund. Den 
sollte jeder einmal genau unter die Lupe nehmen. Wer Angst vor seinem eigenen geistigen 
Abgrund hat, ist ein geistiger Hosenscheißer, der sein Gehirn einscheißt. Als Bild. Sie 
bräuchten vielleicht einen geistigen Lehrer der Ihnen Grundkenntnisse beibringt und wieder 
Ordnung in Ihrem verwirrten illusionierten Totschweigergeist hineinbringt. Vielleicht 
benötigen Sie ja eine intensive Gehirnwäsche. Oder mehrere? Wenn gar nichts mehr geistig 
hilft, rate ich zum Gehirnhammer oder Gehirndefibilibrator. Mehrfach hintereinander 
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eingesetzt. Lassen Sie sich von medizinischen Fachpersonal helfen, oder haben Sie Erfahrung 
mit dem Einsatz von Gehirnhammer und Gehirndefibilibratoren? 😊 Ich war gerade eine 
Stunde spazieren, aber das Wetter ist nicht gerade einladend gewesen. Aber frische Luft & 
Bewegung & Natur. Alles kostenlos. Und hatten Sie ein schönes Wochenende? Alles fein? 
Gut gelaunt in eine neue Totschweigerwoche? Oder sind Sie übers Wochenende auf eine neue 
Erkenntnis gestoßen? Eine Erkenntnis die Ihr Totschweigen jetzt wirklich beenden wird? Sie 
arbeiten gerade an einem investigativen Artikel über die Abhörstation Königswarte, unsere 
aktive zwanzigjährige Kriegsbeteiligung, schwerer Verdachtsmomente schwerer Verbrechen? 
Ja? Dann bin ich ja gespannt. Ich biete ihnen gerne an, mir Ihren Artikel gegenzulesen, da ich 
ja der österr. Fachmann dafür bin, und als Drohnenmordprogrammexperte angesehen bin. Ich 
habe schon einige Bücher darüber gelesen und habe die veröffentlichen Informationen 
zusammengefasst. Wie man, dass halt macht. Man reiht bei der Recherche einen Fakt und eine 
Tatsache hintereinander und macht eine lange Faktenkette, die Beweiskraft hat und jedem klar 
& deutlich macht, was die Realität aufzeigt. Alos investigative Journalisten machen das so. 
Und das ist Ihr Problem. Sie sind nicht investigativ, Sie schwimmen mit dem Mainstreammit 
und sind ein unkritischer politisch-korrekter vorauseilend gehorsamer unterwürfiger 
Hofberichterstatter, ein Konzernpressestellenagent & ein verlängerter Arm, ein 
Erfüllungsgehilfe und Handlanger der US-NATO-Kriegsakteure als deren Pressestelle. OK? 
Gut. Wenn Sie annehmen sollten, ich befinde mich auf der Flucht und die offene 
Briefschreiberei ist meine geistige Flucht vor dem Leben? Dann sind Sie so wie so oft, auf 
dem Holzweg irgendwo verirrt & verwirrt am Weg, geistig verloren gegangen. Wenn Sie 
hingegen sagen würden, Sie nehmen an, dass es für mich so eine Art Genugtuung ist, nach elf 
Jahren Ihnen alles an den Kopf zu werfen und gleichzeitig meine Ziele vorantreibe, meine 
Praxiserfahrung, meine Schnelligkeit, meine geistigen Fähigkeiten einsetze und Ihnen massiv 
eine vor den Bug zu knallen um das Totschweigen ein Ende zu bereiten & öffentlich zu 
machen, könnte ich eher zustimmen, trifft es aber nicht ganz. Aber hier geht es ja um Sie. Um 
Ihr Totschweigen. Darum Sie davon zu heilen. Das Heilungspotential und das Heilungsmittel 
liegen direkt vor Ihren Augen. Ich habe das Potential Ihre Heilung auszulösen. Sie könnten 
auch eine Selbstheilung erreichen, ganz leicht. Es ist Ihre Wahl. Oder Sie wollen den 
Totschweigeruntergang wählen? Dann sind Sie ein Totschweigerkammikazi, ein 
Totschweigerhimmelfahrtskommando, ein Totschweigerharakieri-ianer, ein Totschweiger-
totengräber, ein Totschweigersuizidler, also ein Totschweigerselbstmörder, ein Totschweiger 
der russisches Roulette mit vollem Kaliber „spielt“, ein Totschweigertodgeweihter, …   ich 
hingegen ein Totschweigervernunftherstellerversucher, Totschweigerwarner, ein 
Totschweigerinformant, ein Totschweigerprovokant, ein Totschweigerkritiker, ein 
Totschweigerbeendigungsrufer, ein Totschweigeraufwühler, ein Totschweigerverfolger, ein 
Totschweigeraufdecker, ein Totschweigeröffentlichmacher, ein Totschweiger-Whistleblower, 
ein Totschweigergegner, ein Totschweigerängstiger, ein Totschweigerjäger, ein 
Totschweigerwortscharfschütze, ein Totschweigerpapierkriegführer, ein Totschweiger-
überführungsbereiter, ein Totschweigerkomplottgestalter, ein Totschweiger-
möglichkeitenaufzeiger, ein Totschweigervernunftwiederherstellungsaktivist, ein 
Totschweigerwachrüttler, ein Totschweigerrettungsversucher, ein Totschweigeralarmrufer, 
ein Totschweigeraufweckkommandant, ein Totschweigerexperte, ein Totschweiger-
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hinterhaltgestalter, ein Totschweigerabkehraufforderer, ein Totschweiger-
rückführungsaktivist, aber lassen wir das, ich denke Sie checken was ich meine. OK, dann 
können wir ja hier weitermachen. Haben Sie irgendetwas positives beizutragen? Wenn nicht, 
eröffnen Sie mir die Möglichkeit das öffentlich gegen Sie zu verwenden. Dann kann ich sagen, 
Sie haben die ganze Zeit überhaupt nichts Positives beitragen können. Trotz schriftlicher 
Aufforderung und Erinnerung. Schon klar, oder? Was würde es auf Sie für einen Eindruck 
machen, wenn jemand überhaupt nichts Positives beizutragen hat? Er/sie wäre entbehrlich? 
Sind also Sie entbehrlich? Auf jeden Fall sind alle Totschweiger entbehrlich, wie auch alle 
Totschweiger überhaupt niemand vermissen wird. Das können Sie mir glauben, auch wenn es 
Ihnen eh wurscht & gleichgültig ist und nicht interessiert, trotzdem ist es so. Totschweiger 
mag NIEMAND. Überhaupt Niemand. Totschweiger sind verhasst. Total verhasst. So 
verhasst, dass Sie im Gefängnis wie Pädophile behandelt werden. Sie erinnern sich. OK, wenn 
Sie diesen Bewusstseinsstand erreicht haben, dann sollte es Ihne spielend leicht möglich sein 
SOFORT mit Ihrem Totschweigen aufzuhören, sonst krachts. Wenn Sie glauben ich schreibe 
mir hier meine Finger umsonst wunde, dann haben Sie erneut eine geistige Fehleinschätzung. 
All das was ich schreibe lastet auf Ihnen. Verstehen Sie das? Sie checken wirklich wenig, oder 
nicht viel, sind eine trübe Tasse, oder eine Knalltüte, Sie könnten auch ein geistiger Zwerg 
sein, oder unter einer selbstverschuldeten Bequemlichkeits-verblödung, oder an Dummheit 
leiden, Geistschwäche, ein Schwachkopfdasein führen, ein Durchgeknallter, ein 
Wahnsinniger, ein Totschweigerzombie, ein Totalversager, ein Desillusionierter, … ich kann 
nur aufzählen was Sie alles sein können, vielleicht liege ich daneben, und Sie werden erpresst 
und sind zum Totschweigen genötigt? Man hat Sie und ihre Eier in der Hand und Sie sind 
ihrem Totschweigerauftragserpresser ausgeliefert? Sie haben keine andere Wahl als 
Totzuschschweigen, sonst werden Sie kastriert und auch von Ihren Glocken befreit? Die Frage 
von wem werden Sie genötigt & erpresst und beweisen Sie das alles. Sonst können Sie sich 
ihre Lügengeschichte gleich wieder in Ihre Haare schmieren, oder Glatze, je nachdem, oder 
ihre Perücke. Beim Lügen ist es wichtig eine glaubhafte Geschichte zu erzählen, keine 
haarsträubende Lüge, die sofort auffliegt und von Anfang an nicht glaubhaft ist. Solche Lügen 
sind eine Beleidigung sowie eine Frechheit und das zuzumuten, also eine Zumutung, eine 
Frechheit, eine Beleidigung und eine Lüge! Comprende? Das wäre ja noch schöner, mir ins 
Gesicht zu lügen, völlig schamlos und so schlecht, grottenschlecht. Aber, OK, weiß ich woran 
ich dran bin, Totschweiger lügen ja durch Ihr Totschweigen. Jetzt fadenscheinig, 
unglaubwürdige Lügen aufzutischen ist das Niveau der Totschweiger, letztklassig, unter jeder 
Würde. Mir wäre so eine Lüge zu peinlich, und überhaupt, lügen ist nicht mein Ding. Aber 
diese kollektive Totschweigerlügengemeinschaft ist ja ein branchenweites Lügennest, die von 
der Totschweigerseuche befallen ist, und eine Totschweigerwahnsinnskrankheit ausgebildet 
hat, und schwer geisteskrank sind, alle. (mit ganz wenigen erwähnten Ausnahmen). Wenn Sie 
jetzt eine Marketingkampagne für die Verteidigung des Totschweigens fahren möchten, dann 
möchte ich Sie darauf aufmerksam machen, dass ich Ihnen allen bereits mehrmals mitgeteilt 
habe, dass Sie immer zuvor denken sollten bevor Sie Schwachsinn verbreiten. Haben Sie das 
vergessen, oder wollen das einfach nicht machen, weil Sie sich gar nichts sagen lassen? Sie 
werden mit so einer Totschweigerverteidigungskampagen einen weiteren Reinfall erleben, Sie 
Totschweigervollidiot. So ein Schwachsinn aber auch. Aber Ihnen fällt ja nichts Besseres ein 
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als solcher Schwachsinn. Vielleicht sind Sie ja Inhaber des Schwachsinn-Oskars, wer weiß, 
könnte gut sein. Kann aber auch nicht sein, tut ja nichts zur Sache. OK. Haben Sie also schon 
irgendeine Strategie, wie Sie aus ihrem Sumpf rauskommen, ihre Haut retten, Sie sich aus der 
Schusslinie bringen, eine Strategie wie Sie aus dem Fadenkreuz kommen wollen, einen 
Fluchtversuch durchführen? Ihnen ist ja wirklich alles zuzutrauen, darum behalten wir Sie im 
Auge. Weit werden Sie allerdings nicht kommen. Aber ihre Entscheidung. Wenn Sie ein 
Flüchtling werde möchte, Ihre Sache. Ich habe mit Ihrem Abgang kein Problem, auf mich 
müssen Sie also überhaupt keine Rücksicht nehmen, wie bisher. Sie haben dann allerdings 
keinen Erkenntniserfolg zu verzeichnen, Sie haben nichts gelernt, nichts verbessert. Sie haben 
sich nur aus dem Staub gemacht, sind abgehauen, haben das Weite gesucht, sind untergetaucht, 
flüchten um Ihr Leben mit der Angst erkannt zu werden & aufzufliegen, ausgeliefert zu 
werden, zur Verantwortung gezogen werden, büßen zu müssen, enteignet zu werden, zu 
verlieren, einsitzen müssen, vergewaltigt werden, es verdient haben, überrascht sein, 
enttäuscht sein, ausgeliefert zu sein, eine sehr dunkle Zukunft haben, durch die Mangel 
genommen zu werden, es zurückgezahlt bekommen, Sie schwul werden, kann alles passieren, 
hat alles Potenzial zu passieren. Wie ist da Ihre Meinung? Könnte ja sein, dass wir uns wieder 
einer Meinung sind. Punkt für Punkt. Wort für Wort. Ist das so? Wenn nicht, ersuche ich um 
Argumentation. Gut, dann verstehen wir uns ja. Immer noch liegt es an Ihnen, Ihr totschweigen 
aufzugeben und zu berichten. Sie leiden unter Beratungsressistenz? Sie blockieren geistig? 
Mit Vernunft & Verstand & Empathie & Menschlichkeit haben Sie schon lange nichts mehr 
am Hut? Sie sind ein Unmensch? Mit Ihrem Totschweigen eines Massenverbrechens erbringen 
Sie den Beweis. Die Frage die sich stellt, haben Sie irgendwelche Fragen? (Heißer 
Themenschwenk, finden Sie nicht?) Ist Ihnen irgendwas unklar? Haben Sie irgendwas geistig 
nicht erfassen oder begreifen können? War Ihnen etwas zu hoch? Stehen Sie irgendwo auf der 
Leitung oder auf einem Schlauch? Sie haben von Wirtschaft keine Ahnung? Es könnte ja auch 
gut sein, dass Sie lockere Schrauben in der Birne haben, oder dass Sie geistig unterbelichtet 
sind, vielleicht hat es Ihnen ja ein paar geistige Sicherungen rausgeknallt und Sie das nicht 
mitbekommen haben und geistig schwer benachteiligt sind. Also, wie geschrieben, wenn Sie 
Fragen haben, dann raus damit, wenn Sie keine haben, dann nehme ich an, ich habe Ihnen alles 
ganz klar & deutlich dargelegt, sodass es keine weiteren Erklärungen mehr bedarf. Alles ganz 
klar, alles ganz deutlich, alles den Tatsachen, den Fakten, den Missständen und 
Ungerechtigkeiten, den Fehlern entsprechend. Sie sind jetzt bestens informiert, kennen sich 
aus. OK, dann habe ich ja erreicht, was ich vorgehabt habe. Sie zu informieren. Alles klar 
darzulegen. Ihre Kritik aufwecken. Forderungen der Thematisierung durch die 
Hofberichterstatter zu fordern. Und weitere schriftliche Beweise zu produzieren, die beweisen, 
dass Sie über alles in Kenntnis sind und aufgrund ihrer Steuergeldgier, Steuergeldsucht, 
Steuergeldabhängigkeiten, ihrer Interessenskonflikte die gesamte Bevölkerung finanziell 
benachteiligen lassen und alles Totschweigen, seit bald über elf Jahren, aber natürlich noch 
viel länger. Hören Sie die Totschweiger-Untergangsglocken schon läuten? Die 
Totschweigertotenglocken, sozusagen? Sie erinnern sich, wenn der letzte Totschweiger von 
uns gegangen ist, werden wir öffentlich ausrufen: Österreich ist frei von Totschweigern. Ja, 
umso früher, umso besser. Jeder Tag der Totschweigerei ist nicht verzeihlich und muss 
geahndet werden, um eine wirksame Totschweigerabschreckung für immer zu erzeugen! Und 
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meine schriftlich erwähnten Abschreckungsmethoden sind Ihne bereits mehrfach schriftlich 
nähergebracht wurde, ich erinnere an Totschweigerschwänze & Eierabtrennung. Das schreckt 
ab und wird auf jeden Fall allen Totschweigern eine Warnung & Abschreckung sein. Jeder 
Totschweiger ist einer zu viel. Ich trete nach wie vor dafür ein, dass alle Totschweiger ein 
Totschweigertatoo mitten und gut sichtbar auf die Stirn tätowiert bekommen, alle. Auch das 
ist eine Abschreckungsmaßnahme für alle dem Totschweigen fern zu bleiben. Ich bin mir 
sicher, wir damit (Eier, Schwanz, Totschweigertatoo) sofortige wirksame Abschreckung 
erzeugen. Ja, dann wären aber noch die Enteignungen und Haftstrafen, sowie das öffentliche 
Tribunal. Wir müssen weltweit ein Zeichen setzen, dass wir uns um unser 
Totschweigerproblem aktiv kümmern und hart durchgreifen. Kein einziger Totschweiger darf 
verschont werden. Keiner darf durch das Totschweigernetz schlüpfen können. Wenn man 
abrechnet, dann sauber, effizient & gründlich. Ich trete als Kaufmann & Buchhalter sowie 
Steuerzahler, als Ausgesackelter für die TOTALE SCHADENSWIDERGUTMACHUNG ein 
sowie trete ich auch für die TOTALE ABSCHRECKUNG ein. 100 %! Halbe Sachen sind 
NICHT zu empfehlen. Hart durchgreifen, ganze Sachen! Ich denke da werden gerade ein paar 
Hosen gefüllt, Angstschweiß perlt die Stirn runter und der eine oder die andere pisst sich in 
die Hosen oder in den Rock. Die Knie zittern, die Augen sind weit geöffnet. Die Frage taucht 
auf: Was kommt als nächstes? Die Frage ist leicht beantwortet, es kommt das, was aus meinem 
Geist rausquillt, rausquellt, raussprudelt, raussteigt, sich mir ergründet, mir gerade einfällt. 
Also machen Sie sich nicht ständig in Ihre Hose, stellen Sie sich endlich Ihren Ängsten, ihren 
Illusionen, ihren geistigen Defiziten und fangen endlich an, einen guten Job zu machen. Um 
das geht es nämlich hier. Haben Sie zumindest das bisher schon mitbekommen. Oder muss 
wirklich der Gehirnhammer geschwungen werden? Eigentlich müssten Sie ja auf Ihren Knien 
darum bitten, dass ich versuche Sie mit dem Gehirnhammer zu reanimieren. Wer sonst 
versucht Ihnen außer mir, Ihnen zu helfen? Ich bin Ihr einziger Lobbyist & Kritiker & Aufrufer 
& Forderer die Medienqualität endlich zu verbessern, und ich bin alles in einem. Ich habe ja 
immer viele Aufgaben gleichzeitig zu erfüllen. Der oftmals erste & Einzige, ehrenamtliche 
Aktivist, Aufdecker, Reformer, Friedenaktivist, Menschenrechtsaktivist, Umweltaktivist, 
Tierrechtaktivist, Freiheitsaktivist, Fairnessaktivist, politische Aktivist, Friedensfreak, 
Blogger, YouTuber, offene Briefe Schreiber, Widerständler, Demonstrant, Staatsfeind Nr. 1, 
das größte lebende Gefährdungspotential und Bedrohnungspotenzial für Politik, Justiz, 
Medien, Polizei, Heeresnachrichtenamt, Generalstab, Verfassungsschutz, Bundespräsidenten, 
Verteidigungsministerin, Innenminister, Justizministerin. Ich bin eine wandelnde Zielscheibe 
und im Visier von zwei österreichischen Nachrichtendiensten, der CIA und 
höchstwahrscheinlich des BND. Ohne Scheiß. Ich gehe schon vielen über zehn Jahren auf die 
Nerven. Ich bin die größte Nervensäge in Österreich und wahrscheinlich auf der ganzen Welt. 
Wenn Sie mir jemanden zeigen der mich übertrifft zahle ich Ihnen € 500,-- OK. Das stellt 
somit eine Fangprämie für die größte weltweite Nervensäge dar. Ihr Recherchefähigkeiten 
werden damit geprüft. Ich bin gespannt auf Ihre Ergebnisse, allerdings denke ich, dass sich 
niemand von Euch das Preisgeld verdienen können wird. Ich dürfte meilenweit vorne liegen 
mit ca. 1.200 offenen Briefen und vielem mehr. Aber beweisen Sie mir das Gegengeil und 
nennen Sie mir ihren Iban. Ich wette eigentlich nur, wenn ich davon überzeugt bin, dass ich 
gewinne, sei an dieser Stelle noch erwähnt. Aber vielleicht gibt es irgendwo jemanden der ein 
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schrägerer Vogel als ich bin und alle noch mehr nervt wie ich? Sie können sich sicher noch an 
meine zahlreichen quasi Weltmeistertitel erinnern? Wenn nicht, sollten Sie sich über ihre 
geistigen Fähigkeiten, hier die Erinnerungsfähigkeit, wirklich sorgen machen. Ich rate zu 
regelmäßigen Selbstreflexionen, geistiger Hygiene und wenn Sie es geistig nicht draufhaben, 
dann dazu sich professionell psychiatrisch helfen zu lassen. Wem seine geistigen Kräfte nicht 
wichtig erscheinen, dann kann ich nur mit dem Kopf schütteln und frage mich, wie geistig 
heruntergekommen die Welt der Hofberichterstatter bereits ist. Natürlich sind mir sehr viele 
Missstände in unserer Medienwelt bekannt, aber wenn man in diesem Drecksmilieu arbeitet 
bekommt man ja alles hautnah mit. Jobängste, Überlastung, fehlende Recherche, 
Interessenskonflikte, finanzielle Abhängigkeiten, Gefälligkeitsdienste, u. v. m. hier zu viel. 
Aber Sie wissen von was ich schreibe. Sie haben jetzt den Eindruck, mir ist es gelungen die 
gesamte österreichische Medienlandschaft der völlig abhängigen Hofberichterstatter ALLE 
vorzuführen und mir die Beweise für Ihr systematischen gezieltes Totschweigen zu besorgen? 
Haben Sie das schon mitbekommen? Sie sehen nun kein Licht mehr am Ende des Tunnels? 
Tiefe Dunkelheit? Sie überfällt abwechselnd die Panik & Ängste? Angstschweiß & 
Hosenscheißen wechseln sich ab? Dann hören Sie auf meinen Ratschlag und hören mit dem 
Totschweigen auf. Jetzt ist Zahltag! Alle staatlichen Drohnenmordbeteiligten wird der Prozess 
gemacht! Allen! Ohne Ausnahme! Jetzt haben Sie sich noch dazu angepisst? OK, dann ist 
meine Botschaft angekommen und Sie wissen es geht um die Wurscht. Und Sie wissen, ich 
bin Veganer, ich will die Wurscht also nicht haben. Ich überlasse Ihnen Ihre Blutwurst. Sie 
können sich auch gerne sich diese Blutwurst schmecken lassen in dem Wissen, dass arme 
Schweine Ihr Leben frühzeitig dafür eingebüßt haben. Man könnte auch sagen: Es geht um 
alles oder nichts. Oder um Krieg und Frieden. Oder um Totschweigen oder Realität. Oder um 
die Macht durch Konzerne oder die Macht durchs Volk. Also es geht um wichtige 
Unterschiede. Es geht um aller Zukunft. Der ganzen Welt. Nein, ich übertreibe nicht. Ich bin 
Buchhalter, Kaufmann, bla, bla, bla und habe mein Image zu verteidigen, was mich ein Lachen 
kostet. Ich habe mich doch überall völlig klar ausgedrückt. Es kann doch nicht sein, dass 
irgendwer der sinnerfassend lesen kann, behauptet er weiß nicht um was es geht und wie 
wichtig, SAUWICHTIG, das ist. Es geht um Weltfrieden. Es geht um Fairness. Es geht um 
eine nachhaltige Welt. Es geht um Generationengerechtigkeit. … … Was soll ich sagen? Wie 
oft soll ich mich noch wiederholen müssen? Wie lange benötigt es noch, damit Sie geistig 
mitbekommen, dass jetzt eine Wende stattfinden wird? Es stehen große Veränderungen ins 
Haus. Auf der ganzen Welt. Wir werden gemeinsam die ganze Welt umkrempeln. Wir werden 
der Menschheit den Frieden durch Recht schmackhaft machen und den Weltfrieden den Weg 
bereiten. Ich habe eine ganz klare Vision davon und wie Sie wissen, habe ich dafür den 
Weltfriedensmasterplan um das Weltfrieden-Intentionsprojekt am Laufen. Sie behindern aber 
auch hier durch Ihr gezieltes Totschweigen, dass sich hier sich was verändern kann. Sie 
blockieren massiv den Frieden und sind somit ein Friedensblockierer, ein Friedensverhinderer, 
ein Friedensfeind. Das ist nicht schönzureden, steht hier schriftlich und hat Beweiskraft. Sie 
können niemanden das Gegenteil beweisen, wir aber, dass Sie eine NATO-Gurgel sind. Ein 
gekaufter Kriegsverkäufer. Aber uns den 3. Weltkrieg zu bereiten ist ein Übertreten der roten 
Linie. Comprende? Das sollten sogar Sie einsehen können. Und wenn Sie so weitermachen 
wie bisher, wird das Ihr Ende einläuten und bedeuten. Sie schaufeln sich Ihr eigenes Grab und 
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laden den Revolver um sich ihren Kopfschuss zu verpassen, wie es scheint. Kommen Sie doch 
noch zur Vernunft und berichten Sie. OK? Denn wenn Sie Ihren Job machen, dann verlieren 
Sie keine Eier und keinen Schwanz, sondern Sie können davon ausgehen, dass Ihnen dann die 
Eier geschaukelt werden und Sie gelobt, anerkannt, gehuldigt werden und Ihr miese Image 
und verlorenes Vertrauen und verlorene Glaubwürdigkeit wieder aufbessern können. Ja, auch 
das könnten Sie mir glauben, da es logisch ist. OK. Ich wiederhole, vielleicht haben Sie ja 
gerade einen hellen Moment und checken mehr als üblich: Sie sind das Problem und Sie 
wären/sind die Lösung. Die Lösung Ihrer Blockade/Unwillen, ist die Lösung des Problems. 
Also beenden Sie Ihr Totschweigen. Das begreift jeder. Sogar ein Sonderschüler, Hauptschüler 
und unterbelichteter Zeitgenosse. OK. Also erklären Sie uns, was Sie davon abhält das zu tun 
was Ihre Aufgabe und übernommene Verantwortung und Verpflichtung ist? Lesen Sie am 
besten den Satz nochmals. Allein dieser Satz im offenen Brief stellt Sie an die Wand. Aber da 
sind noch viele weiter Sätze im Brief. Das könnte auch Ihne aufgefallen sein? Sonst wären Sie 
der größte geistige Blindgänger der in österr. rumläuft, sind Sie dieser zufällig, könnte ja sein? 
Klar ist: Alles ist möglich, nix ist fix. Ich bin eigentlich von viel mehr Niveau im österr. 
Medienbereich ausgegangen, was beweist, auch ich kann Mal eine Fehleinschätzung haben. 
Schon lange bin ich aber überzeugt, dass das was Armin Thurnher in seinem Buch: Republik 
ohne Würde, im Kapitel 7 über die Medien ausführt, so ist wie er als vierzigjähriger 
Medieninsider und Medienkritiker so ist wie er es mit zahlreichen Beispielen im Buch 
unterlegt hat: Unsere Mediensituation ist so mies, so schändlich, so unzumutbar, dass ich mich 
damit gar nicht abfinden kann. 1973 war die Mediensituation so schlecht, heute (2013) ist sie 
nicht besser. Jetzt haben wir 10 Jahre später und er & ich haben nachweislich recht damit. Das 
kann man nicht ausblenden. Die Tatsachen liegen am runden Tisch. Wir machen jetzt Tabula 
Rasa und bereinigen die so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation, ein 
für alle Mal. Wir räumen auf. Machen klar Schiff. Beginnen ein neues österr. Medienzeitalter. 
Wir befreien die österr. Medien von ihren Interessenkonflikten, ihren finanziellen 
Abhängigkeiten und sperren alle Totschweigermedien zu und alle 
Totschweigerhofberichterstatter erhalten ein lebenslanges Berufsverbot und werden dem 
öffentlichen Volkstribunal übergeben die alle Drohnenmordbeteiligten aburteilen und 
abstrafen wird. Können wir uns darauf einigen? Auch Sie empfinden es als sehr fair, dass 
diejenigen die sich unschuldiges Blut auf ihre Hände aufgeladen haben, es verdient haben Ihrer 
gerechten Strafe zugeführt zu werden? Volle Übereinstimmung? Ich denke 99,99 % Prozent 
werden dem zustimmen. Upps, jetzt ist es schon halb drei, jetzt muss ich nochmals raus. Bis 
dann. Bisher 3,5 Seiten je Schreibstunde, also 17 Minuten pro voller A4 Seiten Wörter. Bisher 
13.806 Wörter, was bedeutet mein heutiger Wortschnitt pro Minute betrug bisher 30 Wörter 
in der Minute. Das ist schon ziemlich schnell. Die Rechnung beträgt bisher. Von 7:00-14:30, 
abzüglich 0,5 Stunden für kochen & essen bedeutet 7 Aktivistenstunden mit 13.806 Worten. 
Die Rechnung lautet: 7,0 Stunden Mal 60 Minuten macht 450 Minuten. 13806 durch 450 ergibt 
30,68 Wörter pro Minute. Meiner Meinung nach nicht von schlechten Eltern, alles aus meinem 
Geist herausgesprudelt, alles stimmig, faktenbasiert. Wie hoch sind ihre geistigen Leistungen 
in der Minute? Haben Sie überhaupt eine Beobachtung & eine Evaluierung über ihre geistigen 
Tätigkeiten? 30 Worte ist schon bald ein regelrechtes Wortschnellschussfeuergewehr, als Bild. 
Können Sie in einer Minute 30 Wörter sprechen? Wenn nicht, dann schreibe ich schneller als 
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Sie sprechen können und habe mir und Ihnen mit meiner bisherigen Arbeitsleistung wiederrum 
bewiesen, dass es mir ganz leicht möglich ist, den ganzen Tag über im Flow zu sein, während 
ich der kreativen Aufgabe des Schreibens mich widme. Sicher kann es gut sein, und es macht 
auch schon sehr lange den Eindruck, dass Sie es nicht als wichtig empfinden Ihre 
Arbeitsqualität zu erhöhen. Wenn 1973 die Mediensituation der von 2013 und 2023 entspricht, 
und seit der so miesen Coronaberichterstattung und der so miesen Ukraineberichterstattung 
Sie es allen Medienkonsumenten die klar bei Verstand sind, bewiesen, dass Sie nicht mehr 
tiefer sinken können, also den Tiefstand erreicht haben. Um Sie daran nochmals daran zu 
erinnern und damit Sie wissen, dass der kritische Medienkonsument das ganz deutlich 
mitbekommt. Das ist nicht zu beschönigen. Wenn Sie glauben uns ein Ablenkungsmanöver, 
eine Nebelkerze oder eine weitere Lüge auftischen zu können, dann haben Sie eine weitere 
geistige Fehleinschätzung, ein geistiges Manko, ein geistiges Defizit, und sollten wirklich 
professionelle Hilfe in Anspruch nehmen. Sie wünschen sich, dass ich es für heute genug sein 
lasse? Hmmm, haben Sie die Neugier verloren? Sie haben keinen Wissenshunger mehr? Sie 
wollen keine neuen Erkenntnisse mehr? Sie haben keinen Lesehunger, keinen Leseappetit? 
Ich haue mich für Sie & alle hier voll ins Zeug und jetzt das? Sie sind überdrüssig geworden? 
Sie machen sich Selbstvorwürfe, dass Sie nicht solche Sachen machen, die eigentlich längst 
geboten sind? Ich als Vorbild, beschäme Sie? Alter Schwede. Wenn Sie mehr Qualität beim 
Arbeiten aufbringen würden, hätten Sie mehr Selbstvertrauen, eine höhere Selbsteinschätzung 
von Ihren Leistungen, keinerlei Jobängste, … aber Ihre minderwertigen Leistungen und Ihr 
Totschweigen und Mitmachen bei der Manipulation der öffentlichen Meinung sind das 
tatsächliche Problem. Auch Sie sollten das wissen und sollten dies längst erkannt haben. Sonst 
wären Sie nicht wirklich geistig auf der Höhe. Niemand kann glaubhaft behaupten zufällig 
oder unbewusst gezielt manipuliert zu haben. Das schließt sich aus, das können Sie also alle 
vergessen. Comprende? Gut. Dann sollte auch das klargestellt sein. Man kann das auch 
geistige Berichtigung der Medienvertreterhirne nennen. Man berichtigt ein geistiges Defizit, 
hier eine geistige Fehlbeurteilung/Fehleinschätzung/ 

Fehlbewertung. OK. Dann sollte auch das geklärt sein. Zurück zu Ihnen. Sie wollen nicht 
begreifen was gerade vor sich geht? Sie blenden alles aus? Sie hoffen irgendwie 
davonzukommen? Sie können sich immer noch nicht vorstellen, wie Sie zur Rechenschaft 
gezogen werden? Sie unterliegen einer Totalausblendung? Sie haben eine völlige 
Betriebsblindheit & eine völlige Mattscheibe und sind ein geistiger Totalversager? Es ist Ihnen 
ein wenig peinlich, aber von Ihnen ist eigentlich nichts, und zwar überhaupt nichts Positives 
zu erwarten? Das allerdings ist so sicher wie das Amen im Gebet. Also man kann sich auf das 
Totalversagen der Hofberichterstatter total verlassen? Man kann sich auch total darauf 
verlassen, dass es zu keinen Verbesserungen in der gesamten Mediensituation kommen wird? 
Es sollte niemand sich was vormachen. Es ist, wie es ist. Es ist übel. Abgrundtief hässlich. 
Durch und durch korrupt. Ein großes Medienpolitikkrebsgeschwür! Allerdings eines, dass vor 
dem Platzen steht und das Eiter nur so herumspritzen wird während diese 
Medienpolitikkrebsgeschwür beseitigt wird. Aber wichtig ist, dass man diese Krebsgeschwüre 
erkennt und findet und dann alle unschädlich macht. Erfolgreich diesen multiplen 
metasierenden Krebs zu besiegen ist, ihn von der Wurzel anzupacken und seine Vermehrung 
unbedingt zu verhindern. Alles krebsartige gehört entfernt um den Krebs besiegen zu können 
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hier sollten wir nicht unsere Augen zu verschließen. Das wäre der völlig falsche Weg, der uns 
allen abzuraten ist. OK. Geklärt. Zurück zu Ihnen. Was sollen wir jetzt mit Ihnen machen? 
Laufen lassen können Sie gleich vergessen. Hier geht es um das Eingemachte. Also, was 
finden Sie als notwendig zu unternehmen, Ihnen allen das Handwerk zu legen? Eine 
Bauernrevolution? Eine Bürgerrevolution? Eine Medienrückzahlung? Wenn Sie einbringen 
möchten, dass alles so bleiben sollte, wie es ist, dann sind Sie weltfremd. Das geht gar nicht. 
Es muss sich was ändern, damit wir eine Veränderung erleben und spüren können damit sich 
was verändert. Sonst geht das nicht. Egal was für Lügenmärchen Sie uns auftischen wollen. 
Wir sind nicht blöde, wir durchschauen alle Manipulationen, Lügen, Verzerrungen. Wenn Sie 
immer noch denken, wir können für dumm & dämlich verkauft werden, dann befinden Sie 
sich völlig auf dem Holzweg, glauben Sie mir? Jeder wird Ihnen das bestätigen können. Gut. 
Wenn Sie allen noch weiter mit Ihrem Totschweigen auf den Sack gehen, wird das meiner 
Meinung nach einen wirklich schlechten Ausgang für alle Totschweiger haben. Wenn Sie das 
anders sehen, sind Sie meiner Meinung nach sehr weltfremd, ja sind Sie. Alle Menschen mit 
Verstand erkennen dies spielend, wie gesagt selbst ein Hauptschüler. Das ist allerdings nicht 
mein Problem, sondern Ihres. Ein Problem dem Sie sich stellen müssen, da ansonsten Ihr 
Arbeitgeber die Insolvenz einreichen werden wird müssen. Aber von Wirtschaft und von 
Ursache und Wirkung haben Sie ja auch überhaupt nur begrenzte, unzureichende und wenig 
Ahnung. Ihre Kompetenz in Wirtschaftsfrage ist unter jeder Sau, sorry, aber das wollte ich 
allen schon wirklich schon lange ausrichten. Es gibt allerdings auch da eine mir bekannte 
Ausnahme. Dr. Wolfgang Freisleben. Aber sonst? Kann man vergessen. Den Paul 
Schulmeister darf man auch nicht vergessen, OK, und einen SPÖ Mann, wo mir der Name 
gerade nicht einfällt. Aber egal. Hier geht es ja um die Hofberichterstatter, die zu vergessen 
sind. Natürlich könnte es auch sein, dass Sie eigentlich längst in einer geistigen 
Ausnüchterungszelle untergebracht werden sollten. Klar ist für unseren 
Totschweigerpapierkrieg, eine Schlacht wird erst spannend, wenn sie verloren scheint.  

it friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 

 


